**东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目**

**询 价 文 件**

**（自行采购）**

**项目编号：**  **KJ-2025-002318-2**

**采 购 人： 东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司**

**2025年10月19日**

**目录**

[第一篇 询价公告 3](#_Toc211524998)

[第二篇 报价人须知 5](#_Toc211524999)

[1 资金来源：企业自筹资金。 5](#_Toc211525000)

[2 合格的报价人 5](#_Toc211525001)

[3 合格的货物 5](#_Toc211525002)

[4 询价文件 6](#_Toc211525003)

[5 报价文件 7](#_Toc211525004)

[6 开封公开报价 8](#_Toc211525005)

[7 询价小组 9](#_Toc211525006)

[8 评审程序 9](#_Toc211525007)

[9 评定成交的标准 10](#_Toc211525008)

[10 采购结果通知及异议、投诉 11](#_Toc211525009)

[11 真实性审查 12](#_Toc211525010)

[12 签署合同 12](#_Toc211525011)

[13 发票 13](#_Toc211525012)

[14 其他说明 13](#_Toc211525013)

[第三篇 用户需求书 15](#_Toc211525014)

[第四篇 合同条款 35](#_Toc211525015)

[第五篇 报价文件格式 87](#_Toc211525016)

[一、报 价 表 89](#_Toc211525017)

[二、承诺书 103](#_Toc211525018)

[三、用户需求响应情况 105](#_Toc211525019)

[四、合同条款响应情况 107](#_Toc211525020)

[五、资格证明材料 109](#_Toc211525021)

[六、报价人认为需要提供的其他证明材料 117](#_Toc211525022)

# 第一篇 询价公告

各供应商：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司（本项目“采购人”）现就东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2）参照询价的采购方式，邀请合格的报价人就本项目提交密封报价。

1. 兹邀请报价人就下列采购范围内全部的货物及其相关的服务提交密封报价：

采购人（含其权属公司）采购一批办公用品及后勤物资，供货期9个月，具体供货内容详见第三篇用户需求书。

1. 报价：

**2.1 本次报价（不含税）最高限价为249,742.88元（大写人民币贰拾肆万玖仟柒佰肆拾贰元捌角捌分），报价人只需根据本询价文件第五篇报价表填报唯一报价金额。报价人的报价高于报价最高限价的，该报价人的报价文件将被视为无效报价。**

**2.2 本项目报价为不含税总价，即为《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）规定的销售额。**本询价文件所称的不含税价和不含税合同价（或不含税合同单价）是指不含本采购项目报价人的销项税额，包含了报价人完成合同义务（含报价人代缴代扣、分包及委外服务、施工、采购货物等所产生的价税）的其他全部费用。**本采购项目依法计算的报价人的销项税额由采购人承担，不计入报价。**

**2.3 报价包括报价人成交后为完成询价文件和合同规定的全部工作所需支付的一切费用，为包干价。**包括但不限于：（1）本项目供货范围内所有货物的供应费用，包装费，运至采购人指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；（4）合理的利润，以及报价人销项税额以外的税费；（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。未经采购人书面同意，成交人（包括但不限于成交人指定的第三方）不得要求采购人另行支付其他任何费用。

1. 询价文件获取方式：

本项目采用“不记名网上下载”的方式发布询价文件，有意向的报价人可于本项目报价截止时间前，在本项目采购公告信息发布媒介【东莞市水务环境投资控股集团有限公司网（https://www.dgswjt.cn/）】下载询价文件。

1. **报价文件于2025年10月23日下午14时30分（北京时间）前递交到我司本项目采购部门（东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司合同管理部）。电报、传真、电子邮件等非密封形式的报价概不接受。**

报价人可以在递交报价文件截止日当天，由报价人代表于递交报价文件截止时间前亲自递交密封的报价文件（仅限1人进入采购人办公区域），并见证开封报价的过程。

报价人也可以通过快递、邮寄方式递交密封报价文件，但务必与采购联系人确认，并确保在递交报价文件截止时间前送达采购联系人（必须由询价文件内列明的采购联系人签收），自行承担因未能在递交报价文件截止时间前送达而被拒绝报价的风险，并视为自愿放弃对开封报价过程的监督，以及对开封报价的过程及程序提出异议的权利。

1. **兹定于2025年10月23日下午14时30分（北京时间）在下述地址公开开封报价文件。**

开封报价地点：东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司会议室（或根据采购人采购部门临时调整的采购人办公区域内指定地点）。

1. 有关此次采购事宜，可按下列地址向采购人查询：

联系人：王俊

电话：0769-22867952

联系部门：东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司合同管理部

部门邮箱：kj\_htgl@163.com

联系人地址：东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼。

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司

2025年10月19日

# 第二篇 报价人须知

1. 资金来源：企业自筹资金。

## 2 合格的报价人

2.1 **报价人须是在中华人民共和国境内登记注册、合法存续、正常经营且具有独立承担民事责任能力的法人或其他组织。**

2.2 **报价人（含其不具有独立法人资格的分支机构）未被列入“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn）失信被执行人、重大税收违法失信主体、政府采购严重违法失信行为记录名单（处罚期限届满的除外）。**

2.3 **当报价人为依法工商登记注册的分支机构，参与报价时需同时提供总公司出具的有效授权资料复印件（授权资料需加盖总公司公章，即复印件能显示总公司公章）。**

2.4 **报价人2022年1月1日以来至少具有一份同类货物供货业绩复印件（合同卖方必须为报价人）及合同对应任意1份已供货产品发票复印件（发票购买方为合同买方，发票销售方为报价人），具体证明材料要求详见第五篇报价文件格式。**

2.5 **本项目不接受联合体报价。**

## 3 合格的货物

3.1 本款所述的“原产地”指最终供货货物生产制造地方。所述的货物是指制造、加工或使用重要的和主要的原材料制作而成的货物，必须是全新、原装、符合国家质量检测标准和国家安全技术标准，且在商业上公认其基本特征、性能或功能与部件（或原材料）有着实质性区别的产品。

3.2 报价人成交后提供的货物必须是合法生产、合法来源的原厂生产的、全新的、未使用过的，并完全符合原厂质量检测标准和国家质量检测标准、行业标准和询价文件要求、报价文件承诺。涉及进口产品或原材料的，报价人负责办理所有货物的进口及商检手续，并承担相关费用。

3.3 报价人必须保证提供的所有货物或货物的任何部分均为最新正式版本，其质量、技术等特征必须符合国家、行业现行法律、法规的相关标准和及用户需求的要求。采购人有权拒绝接受任何不合格的货物，由此产生的费用及相关后果均由报价人自行承担。采购人有权按照报价文件承诺书和采购人供应商管理的相关规定处理。

3.4 进口的货物及其有关服务必须符合原产地和中华人民共和国的设计和制造生产或行业标准。进口的货物须是具有合法的进口手续和途径，并通过了中华人民共和国商检部门的检验。报价人负责办理所有货物的进口及商检手续，并承担相关费用，还应提供原产地证书、报关资料及检验检疫证明、完税证明。

3.5 报价人应保证采购人在中华人民共和国使用货物或货物的任何一部分时，采购人免受第三方提出侵犯其专利权、商标权或其它知识产权的起诉。如果报价人不拥有相应的知识产权，则须在报价中包括合法获取该知识产权的相关费用，并在报价文件中附有相关证明文件。如有违反，造成采购人任何经济损失或其他损失的，由报价人承担全部赔偿责任，并向采购人支付采购标的20%的违约金（合同条款内对违约金另有约定的，优先从其约定）。

3.6 无论报价人是否在投标报价表中明示，均视为投标报价已承担包含所有应支付的对专利权、商标权和版权、设计或其他知识产权而需要向其他方支付的版税和使用费等相关费用。如报价人未依法向第三方支付应缴版税和使用费等相关费用的，造成采购人任何经济损失的，由报价人承担全部赔偿责任。

## 4 询价文件

4.1 **报价人应审阅询价文件中所有须知、格式、条款和规格。报价人未按询价文件要求提供全部资料或提交的报价文件未对询价文件作出实质性响应（★标志的部分为报价人及其服务必备的条件或重要指示），那么报价人的报价文件将有可能被拒绝接收或视为无效报价文件。**

4.2 本询价文件中的“境内”特指中华人民共和国海关关境以内，“境外”特指中华人民共和国海关关境以外。

4.3 本询价文件中所指的“不含税价”，即为《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）规定的销售额。本询价文件所称的不含税价和不含税合同价（或不含税合同单价）是指不含本采购项目报价人的销项税额，包含了报价人完成合同义务（含报价人代缴代扣、分包及委外服务、施工、采购货物等所产生的价税）的其他全部费用。本采购项目报价人的销项税额由采购人承担，不计入报价。

4.4询价文件的异议。报价人或者其他利害关系人对询价文件有异议的，应当自询价文件发出之日起3日内以书面形式向采购人提出，并送达采购人联系人，逾期则视为对询价文件所有内容无异议。异议书面材料必须加盖报价人公章，并注明联系人、联系电话、联系地址。超出提交接收异议截止时间而提出的任何疑问，采购人可不予答复。

4.5询价文件的澄清及修改。

4.5.1采购人对已发出的询价文件进行必要澄清或者修改的，将在询价文件要求提交报价文件截止时间1日前，在采购公告信息发布媒介上发布更正公告，请各投标人密切留意。该澄清或者修改的内容为询价文件的组成部分。

4.5.2 询价文件的修改、补充通知在东莞市水务环境投资控股集团有限公司网（www.dgswjt.cn）公布，请各报价人密切留意。

## 5 报价文件

5.1 **报价人需准备一份纸质报价文件和一份电子报价文件。**报价文件应编制目录（目录页码需与实际内容一致）、逐页标注，并装订成册（不得使用活页夹）。报价文件的具体组成细节请参考第五篇报价文件格式。

5.2 报价文件的格式和签署要求。报价文件的封面必须注明“项目名称、报价人名称、日期”等信息。报价文件应以打印形式或用不退色墨水书写，对于询价文件提供的格式文件或报价文件中明确要求加盖报价人公章的部分，应相应地加盖公章。除了报价人对错误之处所作的必要修改外，报价文件中不得出现加行、涂抹或改写。如果确实有修改，应在修改处加盖报价人公章。本项目不接受电报、电传、传真或电子邮件形式的报价。

5.3 电子文件内容应包括：经签字和盖章后的报价文件扫描版PDF格式电子文件。电子文件不得设置密码，并使用U盘、DVD或CD-R光盘储存，密封于报价文件内。

5.4报价文件的密封和标记。报价人应将报价文件密封在一个不透明的外层包装中，外层密封封面上应正确注明项目名称、报价人单位名称、日期等信息，封口处封条应加盖报价人公章。如果报价文件已密封但未按前述要求标记，由此引起的提前开封或错放责任由报价人承担。如果外层包装的密封不足以防止报价文件散出而导致泄密，将不被认定为报价文件未密封。

5.5 **采购人将拒收以下报价文件：**

5.5.1 **采购人将拒绝任何晚于递交报价文件的截止时间交到的报价文件。**

5.5.2 **未密封的报价文件。**

5.5.3 **封口位置的封条上未加盖报价人公章的报价文件。**

5.6 报价文件的修改和撤回。报价人在提交报价文件后（递交报价文件截止时间前）可对其报价文件进行修改或撤回，但必须在提交报价文件截止日期前向采购人送达该修改或撤回的书面通知。递交报价文件截止时间后不得修改报价文件。

5.7 报价人不得在递交报价文件截止时间起至本采购文件规定的报价文件有效期期满前撤销报价文件（其中包含放弃报价、放弃成交资格等），否则采购人将视为报价人违约，将按照报价人承诺书和采购人供应商管理的相关规定处理。

5.8 证明报价的货物、服务或工程与询价文件的要求相一致的文件可以是文字资料、图纸和数据资料。

5.9 **报价人应注意本询价文件在《用户需求书》中对货物的性能配置、技术参数、技术要求所描述的特征或说明只是概括性的，不能理解为所需要的全部产品工序的要求，报价人应按行业技术、质量和以往的研究、货物生产制造、售后服务经验，合格优质的完成采购内容和包含的全部服务。用户需求书中所有列出的相关货物技术要求不是唯一指定，仅作参考，即报价人可就货物提出替代标准，只要相当于(或优于)规定的货物品质和性能等技术参数要求，并提供满足本询价文件要求的证明材料，则视为合格。但凡标有“★”的地方均被视为重要的技术指标要求或性能要求。报价人要特别加以注意，必须对此回答并完全满足这些要求，否则若有一项带“★”的条款未响应或不满足，将按无效报价处理。**

5.10 报价文件有效期。报价文件将在递交报价文件截止时间届满后次日起60日内有效。报价人参与本次报价，并递交报价文件则视为认可前述报价有效期的约定。成交人的报价文件作为合同附件，合同失效时同时失效。

## 6 开封公开报价

6.1在报价人代表自愿出席的情况下，在第一篇“询价公告”规定的地点和时间开封公开报价, 出席代表需登记以示出席。采购人代表包括但不限于采购部门代表、采购申请部门代表。

6.2**至递交报价文件的截止时间，若递交密封报价文件的报价人不足三家的，本次采购询价失败，询价小组将签署确认采购失败结果。**采购人将不开封报价文件，采购人接收的报价文件将退还给报价人。退还的方式可为报价人代表经采购人同意并现场登记后领取，或自采购人通知后3日内前往东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司合同管理部登记领取，或采购人按邮寄费用由报价人承担的到付方式快递退还报价人等。

6.3 开封公开报价时，采购人将当众宣读报价人名称、报价以及认为合适的其他内容。若宣读的结果与报价文件不符时，报价人有权在现场提出异议，经现场核查确认之后，可重新宣读其报价文件相关内容。若报价人现场未提出异议，则视为报价人确认宣读的结果。

6.4 报价人对开封公开报价有异议的，应当在公开报价的现场提出，采购人当场作出答复，并制作记录。

6.5 采购人将做开封公开报价记录，记录包括按第6.3款的规定在开标时宣读的全部内容、第6.4款发生的异议及答复。

## 7 询价小组

7.1本项目由采购人自行组建询价小组。询价小组的成员在评审过程中必须严格遵守采购人及上级部门相关制度的有关规定。

7.2 询价小组根据询价文件的规定，进行报价文件的评审、得出评审结果，推荐成交候选人。

## 8 评审程序

8.1询价小组对所有报价文件的评审，都采用相同的程序和标准。按步骤先进行初审，再得出评审结果，推荐成交候选人。

8.2 报价文件的初审。包括资格性审查和符合性审查。资格性审查：依据法律法规和询价文件的规定，对报价文件中的资格证明等进行审查，以确定报价人是否具备报价资格。符合性审查：依据询价文件的规定，从报价文件的有效性、完整性和对询价文件的响应程度进行审查，以确定是否对询价文件的实质性要求作出响应。

8.3 报价文件的澄清。对报价文件中含义不明确、同类问题表述不一致或者有明显文字和计算错误的内容，询价小组应以书面形式（可通过邮件发给报价人）要求报价人作出必要的澄清、说明或者纠正。报价人的澄清、说明或者补正应当采用书面形式，加盖报价人公章（或由其法定代表人或其授权的代表签字），并不得超出报价文件的范围或者改变报价文件的实质性内容。该书面澄清作为其报价文件的一部分，并经询价小组签字确认后归档。

8.4 **经过澄清后确认，报价文件存在重大（实质性）偏差，且不可接受，报价人则被认为是“未响应询价文件提出的实质性要求和条件的报价人”，不再进入下一步评审。**

8.5 报价文件计算错误的修正。询价小组将对报价文件进行校核，看其是否有计算或表达上的错误，修正错误的原则如下：报价文件的报价大写金额和小写金额不一致的，以大写金额为准；对不同文字文本报价文件的解释发生异议的，以中文文本为准。报价总价和以单价乘以数量计算的分项报价不一致时，总价合同项目以报价总价为准修正单价，单价合同则以单价乘以数量计算的报价合计为准修正总价。按前述修正原则排序依次进行修正至唯一值后的报价表经双方确认后，作为报价人的报价文件的组成部分。

**按上述修正错误的原则及方法调整或修正报价文件的报价，调整后的报价对报价人起约束作用。如果报价人不接受修正后的报价，则其报价将被拒绝，作为无效处理。**

**8.6 报价文件出现下列情况之一的，被认定为无效报价：**

8.6.1 报价人不符合询价文件第二篇报价人须知第2条“合格的报价人”条件；

8.6.2 报价文件未按照询价文件规定密封；

8.6.3 报价文件未盖章或盖章不符合询价文件规定的；

8.6.4 报价高于报价最高限价的；

8.6.5 报价人递交两份或多份内容不同的报价文件，或报价方案不是唯一，或在一份报价文件中报有两个或多个报价，且未书面声明哪一个有效；

8.6.6 报价文件未对采购范围内的全部内容进行报价；

8.6.7 未提交询价文件第五篇报价文件格式要求的“承诺书”，或报价人本次报价过程中存在违反承诺书内的承诺；

8.6.8 未递交或虚假填写《合同条款偏离表》和《用户需求偏离表》的，或对《合同条款偏离表》有重大的负偏离导致采购人利益无法得到保障、存在采购人无法接受的风险的；

8.6.9 未实质性满足法律、法规和询价文件提出的实质性要求和条件（标注★的条款）；

8.6.10 报价人存在询价文件第二篇报价人须知第14条14.6款约定的关联关系；

8.6.11 报价人被纳入东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司失信供应商“黑名单”；

**8.6.12 报价文件中附有采购人不能接受的条件。**

## 9 评定成交的标准

**9.1 询价小组从质量和服务均满足询价文件实质性响应要求的报价人中，按照报价由低到高的顺序推荐成交候选人，并编写评审报告。**

如果有两个或以上的报价人的报价相同时，则按符合询价文件第二篇报价人须知第2条“合格的报价人”资格条件要求的业绩合同总金额大小由高到低排出顺序，业绩合同总金额高的排前，业绩合同总金额低的排后，业绩合同总金额按询价文件第五篇报价文件格式内的规定确定；如果出现报价及符合报价人资格条件要求的业绩合同总金额均相同时，则按符合询价文件第二篇报价人须知第2条“合格的报价人”资格条件要求的业绩合同数量由多到少排出顺序，前述业绩合同数量多的排前，业绩合同数量少的排后；如果出现报价、符合报价人资格条件要求的业绩合同总金额、业绩合同数量均相同时，由询价小组综合考虑报价人的报价产品或服务、与本次采购相关的资质等级、获奖情况等因素（优先进行“比优”，无法比优的情况下可进行“比劣”），由询价小组进行实名投票表决排序在前的报价人并写明投票理由，得票多的排名在先。当第一轮投票结果为报价人得票数相同时，再次进行投票，如此类推，直到能确定排序顺序为止。

9.2 采购人根据质量和服务均能满足询价文件实质性响应要求，且报价最低的原则确定成交人。

9.3 **若本次采购过程中有效报价人不足三家时，询价失败。**

## 10 采购结果通知及异议、投诉

10.1 采购人将在采购公告信息发布媒介【东莞市水务环境投资控股集团有限公司网（https://www.dgswjt.cn/）】发布采购结果通知。

10.2 报价人或者其他利害关系人对采购结果有异议的，应当在采购结果通知发出之日起3日内向采购人以书面的形式提出，并将完整的异议书面材料原件送达采购人采购联系人，逾期则视为对采购结果无异议。超出提交异议截止时间而提出的任何疑问，采购人可不予答复。

采购人将拒收未能提供完整异议书面材料的异议，完整的异议书面材料必须同时包含：异议书（加盖报价人公章，并注明联系人、联系电话、联系地址）、授权提交异议的法定代表人授权书原件、反映异议人主体资格的营业执照复印件（加盖报价人公章）、以及合法来源的证明材料。

10.3 发出采购结果通知后，成交人有义务在采购结果通知发出之日起3日内提交报价文件中所提供的资格证明文件、业绩证明文件、对询价文件实质性条款响应文件、履约能力证明文件的原件供采购人核查，采购人如发现报价人提供虚假证明文件、虚假响应文件等弄虚作假行为骗取成交的，采购人有权取消其成交资格，保留三年内拒绝该报价人参与采购人（或其上级单位、权属公司）采购项目投标报价的权利，并按报价文件承诺书和采购人供应商管理的相关约定处理。涉嫌违法犯罪的，将移交司法机关处理。

**当采购人向成交候选人或成交人发出提供上述报价文件或报价文件外其他相关（包括但不限于业绩合同对应的发票等）的证明资料原件进行核查的书面通知后，成交候选人或成交人未能在采购人书面要求的时间（一般不少于三个工作日）内提供完整的材料原件进行核查的，视为其无法提供直实的资料，采购人有权取消其成交候选人或成交人资格，并按报价文件承诺书和采购人供应商管理的相关规定处理。**

10.4 报价人或者其他利害关系人认为采购活动不符合法律、行政法规、采购人制度规定的，应当自知道或者应当知道之日起10日内，按程序向采购人的上级单位投诉。投诉应当有明确的请求和必要的证明材料。投诉书应当包括下列内容：

　　（一）投诉人和被投诉人的姓名或者名称、通讯地址、邮编、联系人及联系电话；

　　（二）异议和异议答复情况说明及相关证明材料；

　　（三）具体、明确的投诉事项和与投诉事项相关的投诉请求；

　　（四）事实依据；

　　（五）法律依据；

　　（六）提起投诉的日期。

投诉人为法人或者其他组织的，应当由法定代表人、主要负责人，或者其授权代表签字或者盖章，并加盖公章。

投诉人投诉的事项不得超出已异议事项的范围，但基于异议答复内容提出的投诉事项除外。

投诉受理部门：东莞市水务环境投资控股集团有限公司，联系人：莫先生，联系电话：0769-28823251。

## 11 真实性审查

11.1 在授予合同前，采购人或询价小组有权组织对报价人的真实性审查。包括对报价人资格证明文件、业绩证明资料、对询价文件实质性条款响应文件、履约能力证明文件以及对报价人现场的真实性进行核查，若发现其提供虚假证明文件、虚假响应文件等弄虚作假行为的，或经审查确认其经营、财务状况发生较大变化（或者存在违法行为）导致无法按照报价文件的承诺履约的，或其明确表示不按照报价文件承诺履约等影响成交结果的行为，采购人有权按照询价小组提出的成交候选人名单排序依次确定其他成交候选人为成交人或重新采购。

11.2 报价人在采购人或询价小组通知其提供上述证明资料原件进行核查的要求后，未能在约定的时间内提供原件进行核查的，视为报价人无法提供真实的资料，采购人有权按照询价小组提出的成交候选人名单排序依次确定其他成交候选人为成交人或重新采购。

11.3 若报价人在报价、签约或履约过程中存在提供虚假材料、虚假响应文件、使用虚假印章、签名等弄虚作假行为，或不按照报价文件承诺履约或撤回报价或放弃成交资格或不按要求与采购人签订合同等违反报价文件承诺书的行为，采购人有权将报价人纳入东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司（含其权属公司、关联公司，上级母公司及其权属公司、关联公司）等相关企业失信“黑名单”，限制其参与前述单位对应相关招标、采购、商贸等经济活动，由报价人自行承担全部后果。

## 12 签署合同

12.1 **成交人在自采购结果通知书发出之日起30日内，在通知书上规定的时间内，应派法定代表人或授权代表前往采购人处签订合同，否则采购人有权取消成交资格并按询价文件及法律、法规的规定进行处理**。

12.2 在签署合同前，采购人可按照8.5款的规定对成交人报价表内的算术性错误等情况进行复核，存在错误或不符合询价文件规定的，对成交人的报价进行修正。

12.3 成交人因不可抗力或自身原因不能履行合同的、不按要求与采购人签订合同、成交人放弃成交、成交资格被依法确认无效的，采购人可以按照询价小组提出的成交候选人名单排序依次确定其他成交候选人为成交人或重新采购。

## 13 发票

13.1 本项目获得成交的成交人在执行合同过程中，向采购人出具的发票必须是由成交人开具，不得以其他单位或个人名义出具，成交人向采购人（及其下属全资子公司）出具的发票类型原则上为增值税专用发票。但当采购标的为集体福利的购进货物/服务等税务政策规定进项税额不得抵扣时，采购人（及其下属全资子公司）接受成交人依法开具增值税普通发票；或当成交人为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，采购人（及其下属全资子公司）接受成交人开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票，采购人对应支付不含税合同价等额的合同款）。本条约定与合同条款不一致时，以第四篇合同条款约定为准。

## 14 其他说明

14.1 本次采购活动的最终解释权归采购人所有。

14.2 本项目严禁转包及未经采购人书面同意的分包。

14.3 **报价人根据询价文件载明的项目要求的实际情况，拟在成交后将成交项目的非主体、非关键性专业工作交由他人完成的，应当在报价文件中载明并提供分包单位的相关资质证明资料及意向协议。**

14.4 报价费用。无论报价的结果如何，报价人需承担所有与编写和递交报价文件有关的费用，采购人在任何情况下不负担这些费用。

14.5 **本项目只允许有一个报价价格，任何有选择的或不是固定价的报价将不予接受，作为非实质性响应报价而予以拒绝。报价人不得以低于企业自身成本的价格竞投。**

14.6 **本项目同一标段/包组存在两个或以上报价人的负责人（法定代表人、董事长、执行董事、总经理等经理层，或自然人控股股东）为同一人，或者不同报价人存在控股、管理关系的，相关报价人的报价均无效。若前述行为在报价截止时间前，报价人已知悉的，视为串通报价，采购人将按报价文件承诺书和采购人供应商管理的相关规定处理。**

14.7 **禁止报价人相互串通投标/报价，一经查实，采购人将按报价文件承诺书和采购人供应商管理的相关规定处理。报价人存在下列情形之一的，采购人有权认定为串通投标/报价：**

14.7.1 **报价人之间约定部分报价人放弃报价或者成交；**

14.7.2 **属于同一集团、协会、商会等组织成员的报价人按照该组织要求协同投标/报价；**

14.7.3 **报价人之间为谋取成交或者排斥特定报价人而采取的其他联合行动；**

14.7.4 **不同报价人委托同一单位或者个人办理报价事宜；**

14.7.5 **不同报价人的报价文件载明的项目管理成员为同一人；**

14.7.6 **不同报价人的报价文件异常一致；**

14.7.7 **不同报价人的报价文件相互混装。**

# 第三篇 用户需求书

**一、项目概况**

采购人：东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司

项目名称：东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目

本次采用“统采分签”方式，采购人为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司，货物购买方（或履约方）包括采购人及其权属公司（权属公司特指：东莞市正源工程质量检测有限公司、东莞市生态环保研究院有限公司、东莞市东江检测有限公司、东莞市恒业工程咨询有限公司），实际货物购买方（或履约方）为采购人权属公司时，成交人应配合采购人根据实际货物购买方（或履约方）的不同，分别向采购人及其权属公司出具增值税专用发票。

采购预算：本项目为企业自筹资金，暂定采购金额如下。

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **公司名称** | **暂定不含税采购金额（元）** | **备注** |
| **1** | 东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司 | 42169.56 |  |
| **2** | 东莞市东江检测有限公司 | 94114.55 |  |
| **3** | 东莞市正源工程质量检测有限公司 | 34065.15 |  |
| **4** | 东莞市恒业工程咨询有限公司 | 38243.44 |  |
| **5** | 东莞市生态环保研究院有限公司 | 41150.18 |  |
| **本项目暂定不含税采购金额合计：** | | **249742.88元** | |

**二、货物采购需求**

（一）采购物资及用量：详见附件1.《科技公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资需求清单》。

（二）本次采购数量为暂定数量，不作为采购人最终采购数量的保证。实际需求数量以采购人（或权属公司）发出的供货通知为准，按季度按实结算供货货款。本项目附件所列单项货物综合单价为不含税全费用包干价，不随数量的变化而增减。报价人不得因采购人实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或者要求采购人按暂定数量采购相应货物。合同履约过程中，如采购人有新增公司需要供货的，可按本项目合同约定成交综合单价与成交人签订补充协议。

（三）送货地址以下：

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **公司名称** | **送货地址** | **备注** |
| **1** | 东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司 | 广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼 |  |
| **2** | 东莞市东江检测有限公司 | 广东省东莞市东城街道鳌峙塘社区第六水厂主楼 |  |
| **3** | 东莞市正源工程质量检测有限公司 | 广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼2楼 |  |
| **4** | 东莞市恒业工程咨询有限公司 | 广东省东莞市南城街道滨河路100号二期2号楼2楼 |  |
| **5** | 东莞市生态环保研究院有限公司 | 广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼 |  |

（四）供货期：9个月，具体以本项目合同约定时间为准。合同供货期限届满后，经采购人（或权属公司）与成交人协商一致之后，可在保持合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

**三、交货、验收及质保要求**

（一）交货时间：本项目项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以采购人（或权属公司）的供货通知为准。成交人在接到采购人（或权属公司）发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合采购人（或权属公司）完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，成交人应自接到供货通知之日起3个工作日内与采购人（或权属公司）进行协商，在获得采购人（或权属公司）书面同意后可延长交货期。

（二）交货地点：东莞市范围内（详见本用户需求书第“二、货物采购需求”），具体以采购人（或权属公司）通知为准。

（三）货物验收

1、每批次货物运抵采购人（或权属公司）指定地点后，由采购人（或权属公司）指派项目负责人与成交人代表共同进行开箱验收工作。

2、采购人（或权属公司）将依据本用户需求书及附件、合同、使用说明书以及国家相关法律法规及行业标准，对货物的品牌、产地、型号规格、数量、外观质量及随货资料等进行全面细致的清点和检验，并制作详细的验收记录。

3、若发现交付货物与本用户需求书、合同约定不符，或存在短缺、质量瑕疵、损坏等问题，采购人（或权属公司）有权拒绝接收货物，或要求成交人在规定的合理期限内无条件予以更换或补足。

4、每批次货物经采购人（或权属公司）在货物交付现场清点无误后，视同对该批次货物进行最终验收。最终验收合格后，采购人（或权属公司）出具相关签收手续。

5、采购人（或权属公司）对货物所做出的验收，仅作为起算付款及质保期之用，不视为双方对于货物质量的最终认定。货物经最终验收合格后，成交人仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

（四）交货方式与风险承担：

1、成交人的货物应当按照采购人（或权属公司）要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过双方共同验收、未送到指定地点的，采购人（或权属公司）有权拒绝收货。

2、在货物移交给采购人（或权属公司）并经采购人（或权属公司）验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由成交人承担。

（五）货物质量保证

1、本项目项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算。

2、报价人保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本用户需求书要求的质量、规格标准；同时报价人所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及采购人的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况。

**四、报价及款项支付**

（一）本用户需求书附件清单所列各单项货物对应综合单价为包干价。包括但不限于：

1、各单项货物的供应费用，包装费，运至采购人指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

2、供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

3、日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

4、合理的利润，以及报价人销项税额以外的税费。

（二）本项目每个季度订单货物交货完毕并经采购人（或权属公司）最终验收合格的，采购人（或权属公司）按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。

1、在每季度付款前，采购人（或权属公司）将对成交人的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见本用户需求书附件：2.《供应商履约评价表》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，采购人（或权属公司）将支付当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，采购人（或权属公司）将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，采购人（或权属公司）仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除合同的权利。

2、每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本用户需求书附件清单所列各单项货物对应的成交不含税综合单价乘以采购人（或权属公司）实际订单的数量。随后，结合成交人在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

（三）以上款项由采购人（或权属公司）直接以银行转账方式支付给成交人。若因成交人逾期提交请款报告、验收单、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、采购人（或权属公司）要求的，采购人（或权属公司）有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，成交人不得以此为由拒绝履行合同。

**五、其他**

**为有助于报价人选择报价产品，本用户需求书附件需求清单所列各单项货物提供了推荐品牌（或型号、规格）、参考品牌（或型号、规格）等，这些品牌（或型号、规格）仅供参考，并无限制性。报价人可以选择性能不低于推荐（或参考）的品牌（或型号、规格）的其他品牌产品，但报价时应当提供原厂商的官方技术白皮书或原厂商所作的技术参数说明等技术资料（技术白皮书或技术参数说明需要加盖原厂商的公章），未提供的可能导致报价无效。**

附件：1.科技公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资需求清单

2.供应商履约评价表

3.验收单

附件：1.科技公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资需求清单

**科技公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资需求清单（总表）**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **一、办公用品** | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 名称 | 规格型号 | 数量合计 | 单位 | 预算不含税单价（元） | 推荐品牌 | 科技 | 东江 | 正源 | 研究院 | 恒业 |
| 1 | 文件夹 | A4；加厚PP材质，0.7mm厚；双强力夹 | 15 | 个 | 4.43 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 15 | 0 | 0 | 0 |
| 2 | 文件夹 | A4；加厚PP材质，1.2mm厚；双强力夹 | 107 | 个 | 6.29 | 得力、晨光、齐心 | 23 | 30 | 23 | 8 | 23 |
| 3 | 两孔文件夹 | PP塑料，防水，A4，两孔 | 45 | 个 | 7.57 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 15 | 15 | 0 | 15 |
| 4 | 抽杆夹 | A4、抽杆为PVC材质、透明PP材料，10mm，可夹60张A4纸 | 46 | 个 | 0.94 | 得力、晨光、齐心 | 23 | 0 | 0 | 0 | 23 |
| 5 | 中性按钮笔 | 0.5mm；12支/盒，黑色 | 226 | 盒 | 13.93 | 得力、晨光、三菱 | 15 | 60 | 75 | 38 | 38 |
| 6 | 中性按钮笔 | 0.5mm；12支/盒，红色 | 18 | 盒 | 13.83 | 得力、晨光、百乐 | 4 | 4 | 2 | 4 | 4 |
| 7 | 水性笔 | 0.5mm，10支/盒，黑色 | 12 | 盒 | 34.59 | 三菱、百乐、晨光 | 0 | 4 | 0 | 0 | 8 |
| 8 | 签字笔 | 0.5mm；12支/盒，黑色 | 8 | 盒 | 13.83 | 得力、晨光、齐心 | 4 | 4 | 0 | 0 | 0 |
| 9 | 荧光笔 | 5色，扁笔头4-5mm | 23 | 盒 | 15.51 | 三菱、得力、斑马 | 8 | 3 | 2 | 2 | 8 |
| 10 | 铅笔 | 2B；12支/盒 | 24 | 盒 | 6.25 | 中华、得力、晨光 | 8 | 2 | 2 | 4 | 8 |
| 11 | 白板笔 | 10支/盒，黑色/红色/蓝色 | 2 | 盒 | 9.53 | 得力、晨光、齐心 | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 |
| 12 | 电池 | 5号；24粒一盒 | 106 | 盒 | 37.49 | 金霸王、南孚、品胜 | 8 | 75 | 11 | 4 | 8 |
| 13 | 电池 | 7号；25粒一盒 | 99 | 盒 | 37.61 | 金霸王、南孚、品胜 | 8 | 75 | 4 | 4 | 8 |
| 14 | 移动硬盘 | 2TB、USB3.0 | 17 | 个 | 433.66 | 希捷、东芝、西部数据 | 4 | 5 | 0 | 4 | 4 |
| 15 | U盘 | 64GB，USB3.0 | 35 | 个 | 44.03 | 金士顿、闪迪、东芝 | 4 | 0 | 23 | 8 | 0 |
| 16 | U盘 | 128GB，USB3.0 | 57 | 个 | 54.82 | 金士顿、闪迪、东芝 | 4 | 15 | 15 | 8 | 15 |
| 17 | 不锈钢长尾夹 | 32MM（3#）\*12，不锈钢原色 | 92 | 盒 | 7.52 | 齐心、广博、得力、晨光 | 8 | 38 | 0 | 23 | 23 |
| 18 | 不锈钢长尾夹 | 25MM（4#）\*24，不锈钢原色 | 76 | 盒 | 7.55 | 齐心、广博、得力、晨光 | 15 | 15 | 0 | 23 | 23 |
| 19 | 不锈钢长尾夹 | 19MM（5#）\*40，不锈钢原色 | 84 | 盒 | 8.55 | 齐心、广博、得力、晨光 | 15 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 20 | 长尾夹 | 15mm；60只/筒；黑色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 4 | 筒 | 7.83 | 得力、晨光、金得利 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 21 | 长尾夹 | 15mm；60只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 6.37 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 22 | 长尾夹 | 19mm；40只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 6.23 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 23 | 长尾夹 | 25mm；48只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 9.43 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 24 | 长尾夹 | 41mm；24个/盒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 12.37 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 25 | 长尾夹 | 32mm；24只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 9.4 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 26 | 长尾夹 | 51mm；12只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 | 9.37 | 得力、晨光、金得利 | 0 | 23 | 0 | 23 | 23 |
| 27 | 回形针 | 普通；29mm；100个/盒；镀镍防锈 | 256 | 盒 | 1.26 | 得力、晨光、齐心、广博 | 38 | 60 | 75 | 38 | 45 |
| 28 | 计算器 | 12位，电脑按键、双电源驱动 | 18 | 台 | 22.16 | 得力、晨光、齐心 | 8 | 6 | 4 | 0 | 0 |
| 29 | 科学计算器 | 函数计算器 | 12 | 台 | 43.87 | 卡西欧、晨光、得力 | 2 | 4 | 0 | 2 | 4 |
| 30 | 美工刀 | 33225，大号，塑料 | 12 | 把 | 6.29 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 4 | 0 | 8 | 0 |
| 31 | 剪刀 | 160mm | 40 | 把 | 3.13 | 得力、晨光、齐心 | 8 | 8 | 8 | 8 | 8 |
| 32 | 皮笔记本 | A5；100页；耐磨PU皮面，内页为70g米黄色道林纸 | 11 | 本 | 15.67 | 得力、齐心、广博 | 0 | 0 | 11 | 0 | 0 |
| 33 | 笔记本 | A5；60页 | 30 | 本 | 1.88 | 得力、齐心、广博 | 0 | 0 | 0 | 15 | 15 |
| 34 | 直尺 | 30cm；塑料 | 32 | 把 | 1.58 | 得力、晨光、齐心 | 8 | 8 | 8 | 0 | 8 |
| 35 | 防水格子袋 | A4，按扣 | 90 | 个 | 1.26 | 得力、晨光、齐心、广博 | 15 | 0 | 0 | 75 | 0 |
| 36 | 网格拉链袋 | A4 | 226 | 个 | 2.48 | 得力、晨光、齐心、广博 | 38 | 75 | 0 | 75 | 38 |
| 37 | 订书机 | 标准309 | 43 | 个 | 7.52 | 得力、晨光、齐心、广博 | 8 | 8 | 11 | 8 | 8 |
| 38 | 订书机 | 厚层，重型；可订210页 | 8 | 个 | 75.72 | 得力、晨光、齐心、广博 | 4 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 39 | 装订机 | 带线装订，打孔厚度80mm | 4 | 部 | 217.18 | 云广、得力、晨光 | 1 | 1 | 0 | 2 | 0 |
| 40 | 订书针 | G2127 | 69 | 盒 | 0.63 | 得力、晨光、齐心 | 23 | 38 | 0 | 8 | 0 |
| 41 | 大订书针 | 标准 | 10 | 盒 | 1.26 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 8 | 0 | 2 | 0 |
| 42 | 取订器 |  | 28 | 个 | 2.5 | 得力、晨光、齐心 | 8 | 4 | 0 | 8 | 8 |
| 43 | 打孔机 | 20页 | 2 | 个 | 15.83 | 得力、晨光、三木 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 44 | 透明胶带 | 60mm\*100y | 16 | 卷 | 6.26 | 得力、晨光、可得优 | 4 | 4 | 0 | 4 | 4 |
| 45 | 透明胶带 | 18mm\*30y | 16 | 卷 | 0.94 | 得力、晨光、可得优 | 4 | 4 | 0 | 4 | 4 |
| 46 | 透明胶带 | 45mm\*60y | 16 | 卷 | 3.74 | 得力、晨光、可得优 | 4 | 4 | 0 | 4 | 4 |
| 47 | 便利贴 | 76\*51mm；100张/包；单色 | 57 | 包 | 1.57 | 得力、晨光、齐心、广博 | 4 | 38 | 0 | 0 | 15 |
| 48 | 便利贴 | 76mm\*76mm；100张/包；单色 | 233 | 包 | 1.91 | 得力、晨光、齐心、广博 | 90 | 38 | 60 | 30 | 15 |
| 49 | 便利标签 | 76\*19mm；四色荧光色；4pcs\*100张 | 188 | 包 | 1.89 | 得力、晨光、齐心、广博 | 45 | 38 | 60 | 30 | 15 |
| 50 | 索引标签指示贴 | 透明防水，3色N次贴荧光膜小号28\*12mm300枚或中号28\*25mm180枚或大号28\*45mm100枚 | 78 | 包 | 7.45 | 得力、晨光、齐心、白利金人 | 8 | 38 | 2 | 15 | 15 |
| 51 | 双头油性记号笔 | 细头：0.5mm；粗头1.0mm，12支/盒，黑色 | 13 | 盒 | 15.61 | 得力、晨光、斑马 | 4 | 0 | 5 | 0 | 4 |
| 52 | 油性记号笔 | 红色；10支装 | 1 | 盒 | 12.58 | 得力、晨光、斑马 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 53 | 油性大头笔 | 黑色；10支装 | 22 | 盒 | 12.5 | 得力、晨光、斑马 | 1 | 2 | 15 | 2 | 2 |
| 54 | 油性大头笔 | 蓝色；10支装 | 1 | 盒 | 12.53 | 得力、晨光、斑马 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 55 | 油性大头笔 | 红色；10支装 | 1 | 盒 | 12.62 | 得力、晨光、斑马 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 56 | 7号信封 | 229\*162mm，120g黄牛皮纸 | 76 | 个 | 0.31 | 得力、晨光、广博 | 38 | 15 | 0 | 8 | 15 |
| 57 | 9号信封 | 324×229mm（A4）、120g黄牛皮纸 | 53 | 个 | 0.31 | 得力、晨光、广博 | 15 | 15 | 0 | 8 | 15 |
| 58 | 档案盒 | A4 310\*220\*50mm，牛皮纸 | 38 | 个 | 1.58 | 得力、晨光、齐心、广博 | 23 | 0 | 0 | 15 | 0 |
| 59 | 档案盒 | A4；35mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 38 | 个 | 9.43 | 得力、晨光、齐心、广博 | 0 | 23 | 0 | 15 | 0 |
| 60 | 档案盒 | A4；55mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 61 | 个 | 11.36 | 得力、晨光、齐心、广博 | 0 | 23 | 0 | 38 | 0 |
| 61 | 档案盒 | A4；75mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 61 | 个 | 13.74 | 得力、晨光、齐心、广博 | 0 | 23 | 0 | 38 | 0 |
| 62 | 档案盒 | 尺寸：33.5\*45\*5.5CM，材质：PVC热封纸板+磁扣+钢夹，蓝色，加厚 | 190 | 个 | 15.83 | 得力、晨光、今日、富得快 | 38 | 38 | 38 | 38 | 38 |
| 63 | 档案盒 | 尺寸：33.5\*45\*5.5CM，材质：PVC热封纸板+磁扣，无钢夹，蓝色，加厚 | 15 | 个 | 4.31 | 得力、晨光、今日、富得快 | 15 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 64 | 会计凭证封面 | A4加厚150g黄牛皮纸（299-212-28mm），横板连背式封面连封底，无需包角，50张/套 | 10 | 套 | 25.41 | 用友、得力、晨光 | 2 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 65 | 会计凭证封面 | 120gA4横版（299-212-24mm），25张/包 | 48 | 包 | 11.74 | 西玛、得力 | 2 | 8 | 15 | 15 | 8 |
| 66 | 铆管钳 | 会计凭证装订铆管钳 | 2 | 个 | 11.74 | 优必利 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 67 | 会计档案凭证盒 | A4凭证盒 单封口进口674g牛卡纸 305\*220\*40mm 5个/包 | 204 | 套 | 14.81 | 西玛、得力 | 0 | 38 | 38 | 38 | 90 |
| 68 | 会计凭证封面 | 优选凭证封面 120gA4横版 连体财务会计凭证装订封皮 牛皮纸封套 299\*212\*24mm FM153 25张/包 | 44 | 套 | 11.74 | 西玛、得力 | 6 | 38 | 0 | 0 | 0 |
| 69 | 橡皮擦 | 2B；32\*22\*13mm | 74 | 块 | 0.63 | 得力、真彩、猫太子 | 15 | 15 | 18 | 15 | 11 |
| 70 | 削笔器 | 可调粗细手摇，自动削笔机 | 19 | 个 | 18.93 | 得力、晨光、齐心、广博 | 0 | 4 | 0 | 4 | 11 |
| 71 | 双面胶 | 24mm，长度为10Y或以上 | 32 | 卷 | 1.88 | 得力、3M、房屋医生 | 5 | 8 | 4 | 4 | 11 |
| 72 | 修正液/涂改液 | 12-18ml；安全无毒，通过GB21027学生安全通用要求；快干 | 8 | 支 | 2.5 | 得力、真彩、乐普升 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 73 | 圆形笔筒 | 金属网格、防滑脚垫，直径91mm\*高度98mm | 15 | 个 | 3.77 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 4 | 0 | 0 | 11 |
| 74 | 多功能办公笔筒 | 金属网格、防滑脚垫 | 30 | 个 | 18.62 | 得力、晨光、齐心 | 11 | 8 | 0 | 0 | 11 |
| 75 | 桌面整理塑胶文件柜 | 265\*344\*245　四层（无锁） | 19 | 个 | 50.82 | 得力、齐心、晨光 | 0 | 8 | 0 | 0 | 11 |
| 76 | 透明书写板 | 315\*225mm，适用于夹A4纸 | 34 | 块 | 6.21 | 得力、齐心、晨光 | 0 | 23 | 0 | 0 | 11 |
| 77 | 三格文件架 | 三联；加厚，隔板单片厚度达2.4mm；PP材质；314\*258\*262mm（蓝色） | 30 | 个 | 12.58 | 得力、齐心、晨光 | 11 | 0 | 0 | 8 | 11 |
| 78 | 消防检查卡 | 130\*95mm，含卡套、扎带 | 23 | 张 | 2.53 | 斯图、稳斯坦、魅祥 | 0 | 0 | 0 | 23 | 0 |
| 79 | 密封袋 | 加厚密封，食品级PE材质，40只装；尺寸 （17cmx24cm）， | 9 | 盒 | 9.37 | 柯瑞尔、妙洁、登比 | 1 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 80 | 透明液体胶水 | 50ml，无甲醛，粘性强，12支/盒 | 31 | 盒 | 15.67 | 得力、晨光、齐心 | 4 | 8 | 0 | 8 | 11 |
| 81 | 固体胶 | 30g及以上；12支/盒；不含甲醛；PVP固体胶 | 31 | 盒 | 18.8 | 汉高、得力、晨光 | 4 | 8 | 0 | 8 | 11 |
| 82 | 印台 | 红色；φ80mm；油性防水；快干油墨 | 39 | 个 | 9.4 | 利佰代、得力、晨光 | 8 | 15 | 4 | 8 | 4 |
| 83 | 大印台 | 138\*88MM，红色；油性防水；快干油墨 | 19 | 个 | 12.49 | 利佰代、得力、晨光 | 0 | 15 | 0 | 0 | 4 |
| 84 | 印油 | 红色；40ml采用快干油性染料系印油，印迹快干清晰，防水性、耐光性及抗褪色性俱佳。 | 30 | 支 | 6.29 | 利佰代、得力、晨光 | 0 | 15 | 0 | 0 | 15 |
| 85 | 电话机 | 来电显示 | 2 | 台 | 40.6 | TCL、飞利浦、摩托罗拉 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 86 | 电工胶布 | 16mm\*9.5m/卷，红色，绝缘 | 75 | 卷 | 1.88 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 0 | 0 | 75 | 0 |
| 87 | 海绵胶 | 24mm\*5y\*2.5mm\*4.5米/卷 | 4 | 卷 | 1.9 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 88 | 仓库磁性标签材料卡 | 五轮，磁吸，8.8\*12.5cm；长方形 | 38 | 块 | 2.48 | 斯图、稳斯坦、魅祥 | 0 | 38 | 0 | 0 | 0 |
| 89 | 插座 | 6插位；总控开关；儿童保护门；3米，带USB插口 | 85 | 个 | 53.28 | 公牛、飞利浦、小米、得力 | 8 | 23 | 23 | 8 | 23 |
| 90 | 插座 | 6位，总控开关，全长5米 | 28 | 个 | 44.03 | 公牛、飞利浦、小米、得力 | 4 | 8 | 4 | 4 | 8 |
| 91 | 网线 | 6类，5米；纯铜线芯 千兆高速，八芯双绞 | 8 | 条 | 15.67 | 绿联、飞利浦、山泽、安润达 | 0 | 4 | 0 | 4 | 0 |
| 92 | 意见箱 | 220\*120\*290mm，铝合金材质 | 2 | 个 | 43.73 | 得力、晨光、齐心 | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 93 | 钥匙箱 | 72位；400mm\*55\*475 | 1 | 个 | 156.7 | 得力、晨光、国为 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 94 | 烧水壶 | 1.7L；内胆为304食品接触用不锈钢；双层防烫壶体；防干烧保护 | 22 | 个 | 80.95 | 美的、苏泊尔、九阳 | 4 | 6 | 8 | 4 | 0 |
| 95 | 复印纸 | A4； 80g/m2；108um厚；96.4%不透明度；零尘埃度；500张/包；5包/箱；全木浆；纸张多用于存档，不建议使用再生纸和含酸性的纸 | 713 | 箱 | 94.02 | double A、亚太森博（拷贝可乐）、UPM佳印（绿佳印）、新橙天章 | 38 | 225 | 150 | 150 | 150 |
| 96 | 复印纸 | A3； 80g/m2；108um厚；96.4%不透明度；零尘埃度；500张/包；5包/箱；全木浆；纸张多用于存档，不建议使用再生纸和含酸性的纸 | 40 | 箱 | 174.3 | double A、亚太森博（拷贝可乐）、UPM佳印（绿佳印）、新橙天章 | 8 | 1 | 8 | 8 | 15 |
| 97 | 复印纸 | A4；粉色；500张/包，每箱5包 | 3 | 箱 | 130.74 | 得力、晨光、天章 | 1 | 1 | 0 | 1 | 0 |
| 98 | 复印纸 | A3；粉色；500张/包，每箱5包 | 1 | 箱 | 249.83 | 得力、晨光、天章 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 99 | 碳粉 | DBH-228A大容量黑色硒鼓 激光打印机碳粉盒(适用惠普HP M403/M403dn/M403n/M403d M427FDN/DW) | 8 | 个 | 156.63 | 灵印、格之格、天威 | 0 | 0 | 8 | 0 | 0 |
| 100 | 自动4位归零数字打码机 | 连续打印、印字清晰、自动上墨 | 2 | 个 | 50.65 | 新元昌、得力、可得优 | 0 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| 101 | 网线 | 六类千兆网线工程版 0.57mm纯铜线芯 CAT6类8芯双绞箱线 家装宽带布线 非屏蔽 | 2 | 米 | 3.12 | 绿联、安普康、飞利浦 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 102 | VGA高清传输线 | 1080P | 4 | 米 | 9.4 | 达而稳、晶华、优联 | 2 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 103 | 无线鼠标 | 静音，无线，外接USB | 20 | 个 | 37.87 | 罗技、小米、雷柏 | 4 | 8 | 0 | 4 | 4 |
| 104 | 鼠标键盘套装 | 静音，无线，外接USB | 41 | 个 | 78.32 | 罗技、小米、雷柏 | 11 | 11 | 11 | 4 | 4 |
| 105 | 充电宝 | 10000mAh手机充电宝 | 10 | 个 | 63.1 | 小米、华为、品胜 | 2 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 106 | 手推车 | 承重400斤、静音、加厚支架 | 6 | 台 | 157.76 | 华宝、南狮、信京 | 2 | 2 | 0 | 2 | 0 |
| 107 | 按钮圆珠笔 | BP-8109 BALLPOINT、0.5黑色/蓝色、12支/盒 | 1 | 盒 | 15.46 | 得力、晨光、齐心 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 108 | 激光笔 | 黑色、100米远控 | 6 | 支 | 40.73 | 诺为、得力、罗技 | 4 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| 109 | 桶装水电动抽水器 | 充电款 | 20 | 个 | 34.37 | 子路、小米、拜杰 | 4 | 4 | 8 | 4 | 0 |
| 110 | DVD刻录机 | LG，GP65,超薄外置轻便式 | 2 | 个 | 137.9 | 绿联、联想、绿巨能 | 0 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| 111 | 电脑包 | 通用手提电脑包 | 22 | 个 | 62.46 | 戴尔、联想、华为 | 8 | 6 | 0 | 4 | 4 |
| 112 | 会议牌 | 加厚三角会议牌、内部尺寸180\*100mmV型亚克力桌牌 | 23 | 个 | 6.21 | 宝克、和日升、国俊众博 | 0 | 8 | 15 | 0 | 0 |
| 113 | 明色朱液 | 30g | 23 | 支 | 8.15 | 利百代、得力、西玛 | 0 | 0 | 4 | 4 | 15 |
| 114 | USB扩展器 |  | 12 | 个 | 34.47 | 绿联、联想、优越者 | 8 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 115 | 标签纸 | BC-01 | 4 | 包 | 31.13 | 合隆、齐心、广博 | 2 | 0 | 0 | 0 | 2 |
| 116 | 装订铆管 | 透明尼龙，适用装订机3880，100支/盒，Ø5.2\*500mm | 39 | 盒 | 82.04 | 得力、晨光、齐心 | 1 | 0 | 0 | 38 | 0 |
| 117 | 装订机原装钻刀 | 适用装订机3880，打孔直径6mm，钻孔深度50mm | 2 | 个 | 50.65 | 得力、晨光、齐心 | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 |
| 118 | 档案袋 | 340\*240\*40mm，采用250g牛皮纸制作，绳扣50个/包，防霉防潮 | 7 | 包 | 31.55 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 4 | 3 |
| 119 | 鼠标垫 | 佳积布面鼠标垫/25\*20cm | 49 | 块 | 6.27 | 得力、晨光、齐心 | 15 | 0 | 15 | 4 | 15 |
| 120 | 移动光驱 | 外置DVD光驱笔记本台式机通用移动USB电脑CD刻录机外接光驱盒 | 2 | 个 | 37.99 | 任意品牌 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 121 | hdmi线 | 2米 | 6 | 条 | 9.34 | 任意品牌 | 4 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 122 | 固态硬盘 | sata3接口，256G | 2 | 个 | 150.66 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 123 | 拓展坞 | 一拖四 | 11 | 个 | 21.72 | 任意品牌 | 11 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 124 | PET标签纸 | 80mm\*60mm单排-640张/卷，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 | 28.19 | 任意品牌 | 0 | 11 | 0 | 0 | 0 |
| 125 | PET标签纸 | 60mm\*40mm单排-640张/卷，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 | 20.36 | 任意品牌 | 0 | 11 | 0 | 0 | 0 |
| 126 | 标签打印机色带 | DK-22205,62mm（适用于兄弟（brother）QL-1110NWB标签机） | 38 | 卷 | 78.32 | 任意品牌 | 0 | 38 | 0 | 0 | 0 |
| 127 | 标签色带 | 12mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 | 14.86 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 128 | 标签色带 | 9mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 | 59.52 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 129 | 标签色带 | 24mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 | 19 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 130 | 标签色带 | 36mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 | 19.38 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 131 | 标签纸 | 4\*6cm，白底蓝框 | 150 | 张 | 0.16 | 任意品牌 | 0 | 150 | 0 | 0 | 0 |
| 132 | 打印机墨盒 | CF247A | 2 | 个 | 356.33 | 天威、格之格、绘威、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 133 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1010 | 1 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 134 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet Pro M104a | 2 | 盒 | 297.59 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 135 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet Pro M17w | 2 | 盒 | 356.33 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 136 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 1008a | 2 | 盒 | 313.26 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 137 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1108 | 8 | 盒 | 356.33 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 138 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020 Plus | 2 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 139 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 108a | 5 | 盒 | 313.26 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 5 | 0 | 0 | 0 |
| 140 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet P1007 | 2 | 盒 | 356.33 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 141 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于Lenovo LJ2405 | 2 | 盒 | 203.62 | 天威、格之格、绘威、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 142 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1020 | 2 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 143 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 103a | 6 | 盒 | 368.08 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 6 | 0 | 0 | 0 |
| 144 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1008 | 2 | 盒 | 356.33 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 145 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1566 | 2 | 盒 | 469.88 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 146 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020plus | 2 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 147 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020 | 5 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 5 | 0 | 0 | 0 |
| 148 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 1020 | 6 | 盒 | 383.74 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 6 | 0 | 0 | 0 |
| 149 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1106 | 5 | 盒 | 356.33 | 天威、格之格、惠普、得力 | 0 | 5 | 0 | 0 | 0 |
| 150 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于Lenovo M7605D | 2 | 盒 | 203.62 | 天威、格之格、绘威、得力 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 151 | 打印机墨水（黑色） | 适用于EPSON L1119 | 1 | 瓶 | 30.54 | 天威、格之格、绘威、得力 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |
| 152 | 热敏纸 | 适用于COD快速分析仪和热量仪，规格：57×30mm小管芯 | 75 | 卷 | 0.39 | 任意品牌 | 0 | 75 | 0 | 0 | 0 |
| 153 | 碳带 | 全树脂 80mm\*100m，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 | 25.84 | 任意品牌 | 0 | 11 | 0 | 0 | 0 |
| 154 | 无线网卡 | 型号：AX300 | 4 | 个 | 46.2 | 任意品牌 | 0 | 4 | 0 | 0 | 0 |
| 155 | 一体式打印机（彩色） | 适用于惠普HP SNPRC-1901-01 | 5 | 盒 | 534.11 | 任意品牌 | 0 | 5 | 0 | 0 | 0 |
| 156 | 印章 | 内容：检测校核；横向； 4cm\*2cm；蓝色； | 8 | 个 | 25.06 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 157 | 印章 | 内容：见附件；竖向； 0.7cm\*2.7cm；红色； | 8 | 个 | 17.23 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 158 | 印章 | 内容：此栏空白；横向；3cm\*0.7cm；红色； | 8 | 个 | 17.23 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 159 | 印章 | 内容：此复印件与原件一致；横向； 5cm\*1cm；蓝色； | 8 | 个 | 27.83 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 160 | 印章 | 内容：以下空白；横向； 3cm\*0.7cm；红色； | 8 | 个 | 15.25 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 161 | 印章 | 内容：此栏空白；竖向； 2.5cm\*0.8cm；红色； | 8 | 个 | 15.25 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 162 | 印章 | 内容：未检出；横向； 1.7cm\*0.5cm；黑色；无框 | 8 | 个 | 13.86 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 163 | 噪声仪打印纸（非热敏） | 适用于AHA62284、5688型多功能声级计，规格：57\*27mm | 38 | 卷 | 2.08 | 任意品牌 | 0 | 38 | 0 | 0 | 0 |
| **二、后勤物资** | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 名称 | 规格型号 | 数量  合计 | 单位 | 预算含税单价（元） | 推荐品牌 | 科技 | 东江 | 正源 | 研究院 | 恒业 |
| 1 | 保鲜袋 | 40\*45；50只/卷食品级 | 38 | 卷 | 9.46 | 妙洁、茶花、佳能 | 0 | 0 | 38 | 0 | 0 |
| 2 | 84消毒液 | 1.2KG | 12 | 瓶 | 11.29 | 蓝月亮、威猛、威王 | 0 | 0 | 0 | 6 | 6 |
| 3 | 大白胶袋 | 40CM，20个 | 8 | 扎 | 6.26 | 海天、恒顺、镇江 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 4 | 玻璃水 | 无色500ml无水痕 | 4 | 瓶 | 21.64 | 花王、威猛先生、蓝月亮 | 0 | 0 | 2 | 0 | 2 |
| 5 | 不锈钢保养剂 | 不锈钢金属门、电梯清洁护理500ml | 1 | 瓶 | 22.08 | 3M、客里客、洁康 | 0 | 0 | 1 | 0 | 0 |
| 6 | 不锈钢烟灰缸 | 圆形，直径8cm | 2 | 个 | 12.53 | 广意、 津熙优品、佳佰 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 7 | 洗洁精 | 1KG及以上 | 28 | 瓶 | 9.43 | 劳工牌、立白、雕牌 | 8 | 0 | 8 | 4 | 8 |
| 8 | 抽纸 | 130抽约153\*195mm,三-四层，100%原生木浆，超韧细密 | 3237 | 包 | 3.8 | 得宝、维达、心相印 | 1887 | 375 | 225 | 375 | 375 |
| 9 | 擦手纸 | 200张，100%原生木浆 | 2292 | 包 | 5.64 | 维达、洁柔、清风 | 1092 | 375 | 225 | 300 | 300 |
| 10 | 大卷纸 | 商务大卷纸12卷/箱，约100\*115mm/节，三层100%原生木浆 | 90 | 箱 | 113.97 | 维达、洁柔、清风 | 0 | 75 | 0 | 15 | 0 |
| 11 | 卷纸 | 10卷/条，160g及以上/卷 | 465 | 条 | 17.72 | 维达、洁柔、清风 | 0 | 165 | 150 | 0 | 150 |
| 12 | 浇花壶 | 加厚1.5-3L手动气压式喷壶，塑料 | 8 | 个 | 18.8 | 劲胜、浩胜、嘉魅 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 13 | 垃圾袋（大） | 可降解90\*110cm，10只 | 713 | 包 | 6.24 | 任意品牌 | 75 | 150 | 113 | 225 | 150 |
| 14 | 垃圾袋（小） | 可降解45\*50cm或40\*60cm,背心式，15只/包 | 900 | 包 | 1.26 | 任意品牌 | 75 | 150 | 300 | 75 | 300 |
| 15 | 垃圾袋 | 可降解35L垃圾桶用 60\*80平口 黑色 15个/卷 | 150 | 卷 | 5.08 | 任意品牌 | 0 | 150 | 0 | 0 | 0 |
| 16 | 垃圾袋 | 可降解55L垃圾桶用 80\*100平口 黑色 10个/卷 | 150 | 卷 | 3.76 | 任意品牌 | 0 | 150 | 0 | 0 | 0 |
| 17 | 拖把 | 吸水，不带水印，棉90CM，不锈钢杆 | 8 | 把 | 38.12 | 任意品牌 | 2 | 4 | 0 | 2 | 0 |
| 18 | 拖把 | 吸水，不带水印，棉60CM，不锈钢杆 | 8 | 把 | 34.48 | 任意品牌 | 2 | 4 | 0 | 2 | 0 |
| 19 | 海绵拖把 | 40CM | 6 | 把 | 37.23 | 任意品牌 | 0 | 0 | 6 | 0 | 0 |
| 20 | 扫把 | 软 | 16 | 把 | 6.29 | 爱格、东仙、茶花 | 4 | 4 | 4 | 4 | 0 |
| 21 | 扫把 | 硬 | 4 | 把 | 12.62 | 爱格、东仙、茶花 | 2 | 0 | 2 | 0 | 0 |
| 22 | 拖桶 | 加厚拖把桶，容量17-38L，可移动分离式沥水篮 | 10 | 个 | 21.94 | 科力帮、茶花、珠塑 | 0 | 4 | 4 | 2 | 0 |
| 23 | 洗杯刷 | 一大一小海绵刷 | 8 | 套 | 9.43 | 任意品牌 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 24 | 马桶刷 | 38cm,塑料 | 64 | 把 | 7.5 | 爱格、东仙、茶花 | 15 | 15 | 15 | 4 | 15 |
| 25 | 洁厕精 | 900g | 47 | 瓶 | 9.43 | 超威、强力、浪奇 | 8 | 15 | 8 | 8 | 8 |
| 26 | 杀虫剂 | 可消杀9种害虫，500ml | 8 | 瓶 | 12.5 | 榄菊、超威、强力 | 0 | 4 | 4 | 0 | 0 |
| 27 | 擦玻璃布 | 亮光布，擦玻璃清洁巾 | 16 | 条 | 1.88 | 善道、家政、旱龙 | 0 | 8 | 8 | 0 | 0 |
| 28 | 餐车 | 长宽高约70\*40\*90cm | 1 | 台 | 249.84 | 柏德汇、锐迅、捷一 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 29 | 泡茶壶 | 玻璃食品材质500ML | 20 | 个 | 24.9 | 元茗、金灶、天喜飘 | 4 | 8 | 4 | 4 | 0 |
| 30 | 雨伞架 | 24头烤漆带锁雨伞架 | 2 | 套 | 220.88 | 任意品牌 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 |
| 31 | 一次性食品手套 | 加厚，100只/包 | 8 | 包 | 15.72 | 天纯、百橙、木西田 | 0 | 4 | 2 | 0 | 2 |
| 32 | 洗手液 | 500g | 121 | 瓶 | 9.37 | 蓝月亮、威露士、舒肤佳 | 15 | 75 | 0 | 8 | 23 |
| 33 | 一次性纸杯 | 100只装/条；200ml及以上 | 27 | 条 | 9.53 | 妙洁、妙妙、得力 | 4 | 15 | 0 | 4 | 4 |
| 34 | 烟灰缸 | 玻璃12cm | 4 | 个 | 15.67 | 任意品牌 | 0 | 2 | 0 | 2 | 0 |
| 35 | 茶水桶 | 带盖，5L | 6 | 个 | 17.67 | 任意品牌 | 2 | 2 | 0 | 2 | 0 |
| 36 | 擦手纸抽盒 | 260\*195\*95mm，加厚 | 4 | 个 | 34.24 | 任意品牌 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 37 | 强力挂钩 | 透明无痕，强力胶，免打孔 | 46 | 个 | 1.26 | 任意品牌 | 8 | 15 | 0 | 8 | 15 |
| 38 | 防水套袖 | 17\*28cm | 2 | 双 | 6.92 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 2 | 0 |
| 39 | 固体清新剂 | 70g及以上 | 35 | 罐 | 3.12 | 固特威、威力洁、BOTNY | 8 | 8 | 0 | 8 | 11 |
| 40 | 空气清新剂 | 3200次自动喷 | 16 | 罐 | 12.62 | 固特威、威力洁、BOTNY、SVAVO | 0 | 0 | 8 | 0 | 8 |
| 41 | 防晒冰袖 | 白色、黑色 | 45 | 双 | 6.33 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 45 | 0 |
| 42 | 防嗮遮阳帽 | 帽沿增加15cm,带遮阳帘子 | 45 | 顶 | 24.99 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 45 | 0 |
| 43 | 雨伞 | 30寸长柄 | 16 | 把 | 37.36 | 大新、天堂、美度 | 8 | 0 | 0 | 8 | 0 |
| 44 | 胶手套 | L码M码S码 | 45 | 双 | 5.07 | 东方红、妙洁、妙妙 | 0 | 0 | 15 | 15 | 15 |
| 45 | 保温壶 | 1.5升及以上 | 4 | 个 | 49.81 | 苏泊尔、美的、九阳、小熊 | 4 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 46 | 尼龙扎带 | 透明，4\*200mm,500根/包 | 4 | 包 | 15.72 | 任意品牌 | 0 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 47 | 小垃圾桶 | 灰色15L翻盖 | 8 | 个 | 37.87 | WST、宏豪，珠江 | 4 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 48 | 钢卷尺 | 5m\*19mm,全包胶带锁定 | 4 | 个 | 12.37 | 得力、晨光、田岛 | 0 | 0 | 0 | 4 | 0 |
| 49 | 白板写字板 | 120\*90cm | 1 | 个 | 125.30 | 任意品牌 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 50 | 果盘 | 中号亚克力茶几果盘 | 16 | 个 | 7.83 | 任意品牌 | 8 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| 51 | 柠檬洗洁精 | 劳工牌，20KG/桶 | 45 | 桶 | 90.00 | 劳工牌 | 45 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 52 | 84漂白除菌液 | 劳工牌，20KG/桶 | 10 | 桶 | 75.34 | 劳工牌 | 10 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 53 | 洗碗机专用清洁液 | 优品，20KG/桶 | 36 | 桶 | 141.57 | 优品 | 36 | 0 | 0 | 0 | 0 |

附件：2.供应商履约评价表

**供应商履约评价表**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 合同名称 | |  | | | |
| 合同编号 | |  | | | |
| 甲方名称 | |  | | | |
| 乙方名称 | |  | | | |
| 序号 | 履约评价项目 | 评价标准 | 评分说明 | 分值 | 实得分 |
| 1 | 质量 | (1)货物未出现全部拒收或换货等质量问题；（10分）  (2)供货货物符合合同规定，其他指标符合合同规定；（8分）  (3)每批次货物质量稳定，使用效果良好，未出现由于货物质量参差不齐，造成实质性影响或损失等情况。（8分） | 达到标准的得满分，每季度每次有一项未达到标准的按对应分值进行扣分。 | 26 |  |
| 2 | 包装运输 | 货物的包装完好，无破损，货物无出现磕碰等情况。（8分） | 达到标准的得满分，每季度每次有一项未达到标准的按对应分值进行扣分。 | 8 |  |
| 3 | 货物交付 | (1)按合同约定时间供货；（10分）  (2)每批次供货配合提供货物清单、配合清点货物；（8分）  (3)每批次实际供货数量与甲方发出的供货通知清单要求的供货数量一致。（8分） | 达到标准的得满分，每季度每次有一项未达到标准的按对应分值进行扣分。 | 26 |  |
| 4 | 验收 | (1)及时提供货物的各项技术资料；（6分）  (2)高效处理退换货工作、态度良好；（8分）  (3)未出现因对检验结果存在异议而影响供货的情况；（6分） | 达到标准的得满分，每季度每次有一项未达到标准的按对应分值进行扣分。 | 20 |  |
| 5 | 售后服务 | (1)未出现推诿，或者敷衍了事、置之不理等情况；（6分）  (2)售后服务流程完善，跟踪到位，响应速度快；（8分）  (3)就货物使用保质方式、方法提出合理化建议并能提供专业技术指导；（6分） | 达到标准的得满分，每季度每次有一项未达到标准的按对应分值进行扣分。 | 20 |  |
| 合计 | | | | 100 |  |
| 履约评审部门(使用部门)其他意见及签署 | | 经办人 |  | | |
| 部门负责人 |  | | |

附件：3.验收单

**验收单**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 合同名称 |  | | | | | |
| 合同编号 |  | | 日期 |  | | |
| 货物描述 | 序号 | 货物名称 | 规格/型号 | 单位 | 数量 | 备注 |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |
| 货物验收 | 货物数量是否齐全 | | 是口 否口 | | | |
| 所有货物是否完好 | | 是口 否口 | | | |
| 备品备件及专用工具情况 | | 完备口 缺损口 | | | |
| 货损描述 | |  | | | |
| 缺货、错货描述 | |  | | | |
| 是否需要送检 | |  | | | |
| 到货验收结论 | | |  | | | |
| 备注： | | | | | | |

供货单位(签名): 采购经办人(签名)：

第四篇 合同条款

**4.1东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目合同**

**（科技公司办公用品及后勤物资需求）**

合同编号：

甲方： 东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司

乙方：

签订日期： 年 月 日

**甲方：东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

**乙方：**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司通过询价方式确定乙方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2，以下简称“本项目”）的供货单位，甲乙双方本着诚实守信、平等互利的原则，结合《中华人民共和国民法典》及其他有关法律、行政法规，订立本合同。

**第一条 采购内容及范围**

1、采购内容及范围：本合同采购货物有关情况、技术要求及质量要求详见附件3《供货货物清单及综合单价表》。

2、前述附件中相应的采购数量为暂定数量，仅为便于计算合同暂定总价使用，不作为甲方最终采购数量的保证。甲方的实际需求数量以每批次发出的供货通知为准。在供货期内，乙方应充分考虑上述因素可能导致的增加成本，乙方不得因甲方实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或要求甲方按合同暂定数量采购相应货物。合同履约过程中，如甲方有新增公司需要供货的，可按本合同约定成交综合单价与乙方签订补充协议。

3、供货期限：9个月，自 年 月 日起至 年 月 日止。合同供货期限届满后，经甲乙双方协商一致之后，可在保持本合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

4、乙方必须清楚理解：本合同不具排他性，甲方对本合同范围内的货物采购享有自主选择的权利。本合同仅为乙方在本合同供货期限内取得向甲方提供货物的资格，但并不代表乙方必须取得具体的供货订单。甲方根据乙方资格条件、履约能力和实际履约情况、甲方具体需求仍有权另行采购其他第三方进行本合同范围内货物的供应。

**第二条 合同价款及支付方式**

1、本合同暂定价（即销售额，不含销项税额，下同）为¥ 元（大写人民币 ）。在本合同履行过程中，综合单价详见合同附件1《报价文件》中的分项报价明细表，综合单价（即销售额，不含乙方销项税额）不随法律法规政策、物价人工、材料、运输成本调整而进行调整，未经甲方书面确认，乙方无权增加任何费用。

2、依法计得并根据本合同约定确定的销项税额由甲方承担。根据《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）及当前税务部门的相关规定，本合同项目的增值税税率暂定为 ，对应的销项税额暂定为【】元（大写人民币 ），乙方的增值税销项税额根据本合同约定按实结算。在本合同履行过程中，依法应调整销项税额的，依法调整，销项税额按实结算；但因乙方未按合同约定及时完成供货、未遵守合同要求提供货物相关质保及售后服务、未根据合同约定提供合法、完整的请款资料等原因导致销项税额增加的，相应损失由乙方承担。

【当乙方为小规模纳税人时，本合同增加本款内容】根据《国家税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税等政策有关征管事项的公告》（国家税务总局公告2023年第1号）、《财政部 税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税政策的公告》（财政部 税务总局公告2023年第19号）等当前税务部门的相关规定，乙方为小规模纳税人，且达到免税标准，可开具不含税价等额的增值税普通发票（免税普通发票）。

因乙方未按法定税率计算税额或未根据本合同约定出具对应税额的增值税专用发票等乙方原因导致甲方多支付税额的，乙方必须退还甲方，给甲方造成损失的，乙方须向甲方赔偿相应损失。

3、合同价税合计为【】元（大写人民币 ）。合同履行期间根据本条第2项规定调整销项税额的或乙方调整计税基数及方式的，结算价税合计对应调整。

4、合同暂定价涵盖了乙方为履行合同约定所需的所有费用，包括但不限于以下几项：

（1）本项目合同范围内所有货物的供应费用，包装费，运至甲方指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

（4）合理的利润，以及乙方销项税额以外的税费；

（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。

5、本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方的供货通知为准。甲方按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本合同中各单项货物的成交不含税综合单价（详见附件3《供货货物清单及综合单价表》）乘以甲方实际订单的数量。随后，结合乙方在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

6、在每季度付款前，甲方将对乙方的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见合同附件2《用户需求书及附件》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，甲方将支付乙方当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，甲方将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，甲方仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除本合同的权利。

7、乙方在签订本合同之前，已对“附件2用户需求书及附件”中的“《供应商履约评价表》”进行了全面审阅，并充分理解与确认其中的履约评价项目和标准。乙方知晓考核评分将直接影响货款结算，同意甲方依据“《供应商履约评价表》”进行考核评分及货款结算。乙方确认，甲方有权根据《供应商履约评价表》的考核标准对其进行评估。如乙方对考核评分结果有异议，须在收到甲方考核结果通知后的三个工作日内提出书面意见，逾期则视为乙方认可甲方的考核评分结果。

8、乙方收款账户信息如下：

|  |  |
| --- | --- |
| 账号户名 |  |
| 开户银行名称 |  |
| 银行账号 |  |

9、以上款项由甲方直接以银行转账方式支付给乙方。若因乙方逾期提交请款报告、验收结果记录表、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、甲方要求的，甲方有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，乙方不得以此为由拒绝履行合同。由于乙方提供的增值税专用发票不符合税法规定，给甲方造成的损失由乙方承担赔偿责任，乙方不得以此延迟而拒绝履行合同义务。

10、乙方根据合同约定需向甲方支付违约金、赔偿金或其他应付费用等款项的，乙方必须向甲方支付完相关款项后，甲方才根据合同向乙方支付货款和税额。若乙方未能按约支付前述费用，甲方有权直接从未付款项中直接扣除，且乙方必须按照扣除前述费用前的合同价（销售额）开具增值税专用发票，保证增值税税额符合法律规定。

**第三条 交货时间及地点**

1、交货时间：本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方供货通知为准。乙方在接到甲方发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合甲方完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，乙方应自接到供货通知之日起3个工作日内与甲方进行协商，在获得甲方书面同意后可延长交货期。

2、交货地点：广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼，具体以甲方通知为准。

3、货物的运输由乙方负责，并负责货物到场搬运至甲方的仓库或其他甲方指定地点。

4、乙方提供的货物必须是原厂生产的、非组装的、全新的、未使用过的产品（含零部件、配件、随机工具等），随机配备的所有配件必须为原厂原配，表面无划伤、无碰撞的痕迹。有原厂包装的，应附有合格证、货物出厂质量合格证明书、技术说明等。

5、包装应足以承受整个过程中的运输、转运、贮存等，到货的货物须保证其完整性，确保不破损。

6、交货方式与风险承担

（1）乙方供货货物应当按照甲方要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过甲乙双方共同验收、未送到指定地点的，甲方有权拒绝收货。

（2）在货物移交给甲方并经甲方验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由乙方承担。

**第四条 质保及售后服务**

1、本合同项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算‌。在质保期结束后，乙方仍应提供有偿维修服务，以确保货物能够持续稳定地运行‌。

2、乙方保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本合同、询价文件的要求，以及乙方报价文件承诺的质量、规格标准；同时乙方所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及甲方的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况

3、当货物自身出现质量问题时，乙方接到甲方通知后24小时内赶到现场查找问题和更换，保证货物的正常使用。

**第五条 验收**

1、货物到达交货地点后，甲方、乙方代表共同验货。甲方按照合同及询价文件、报价文件、国家相关法律法规以及规范的要求等相关的规定，对货物的型号规格、数量、外观质量、产品名称、有效期等进行清点和全面的检查。

2、如发现货物的型号规格、数量、外观质量、货物名称、有效期与合同不符，或货物短缺、质次、损坏等问题，应作详细记录，甲方可拒绝收货，或由乙方在甲方规定的时间内立即、无条件为甲方调换或补齐，调换或补齐后的货物，甲方有权按照本条有关验收的规定进行验收，由此产生的制造、维修和运费及保险费等费用均应由乙方负担，与甲方无关。

3、由于非甲方原因而引起货物的维修或更换的时间，以不影响使用为原则，且在甲方许可的时限内完成，否则将视为逾期交货。

4、货物在全部经甲方最终验收合格前，其损耗、毁损、灭失等风险及责任由乙方承担，如因发生前述情形，导致乙方所供应的货物不能通过甲方验收的，乙方应按甲方要求予以更换或退货。

5、验收过程中或货物在使用过程中，因货物的质量问题而发生争议，甲方与乙方双方同意由广东省或东莞市质检部门进行质量鉴定，鉴定费用由乙方先行垫付。货物符合质量标准的，鉴定费用由甲方承担；货物不符合质量标准的，鉴定费用由乙方承担。

6、甲方根据本条规定对货物所做出的验收，仅作为起算货物质保期和付款之用，不作为双方对于货物质量的最终认定。货物经验收合格后，乙方仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

**第六条 违约责任**

1、因货物验收（检验）不合格、或货物在使用过程中出现质量问题，或甲方对货物（包括但不限于其规格、数量、质量等与合同不符）有异议的，乙方应根据甲方要求予以更换相应合同货物，在甲方发出通知后24小时内将换货货物运离甲方仓库，同时乙方必须加急（发出通知后24小时内送达）将等量的合格货物送交甲方，并由乙方赔偿甲方因此所造成的所有损失。若自甲方发出通知24小时后乙方未将不合格货物运离甲方储存地的，甲方可自行或委托第三方对不合格货物进行处置，除该批货物无需支付任何货款外，乙方还必须承担甲方处置该批不合格货物所需的全部费用，以及给甲方造成的一切损失。

2、乙方应按甲方指定的时间、地点送货，若乙方未能在约定时间内完成交货，每逾期一日，需向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的1%作为违约金。若逾期超过五日，甲方有权单方解除本合同，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元违约金。

3、甲方在货物使用过程中，如发现乙方所提供的货物（包括但不限于品种、型号、规格、质量和品牌）不符合询价文件要求及乙方报价文件承诺的，乙方必须无条件按询价文件要求及报价文件承诺标准更换全新的货物，同时，乙方应向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的30%作为违约金。如出现上述情况更换货物达到3次或以上，甲方有权单方解除合同，乙方必须全额退还甲方已支付的不合格货款及其税额，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元/次违约金，甲方退回已使用的不合格货物给乙方。

4、甲方根据本合同的约定要求退货，或因本合同被解除或提前终止而需要退货的，乙方在收到甲方发出退货通知后72小时内无条件将退货货物运回，如乙方不按要求将货物运回的，视为甲方放弃对该批退货货物的权利，货物的灭失以及损坏的所有风险由乙方承担。同时，乙方自收到甲方发出退货通知之日起5日内返还甲方已全部支付的货款及其税额，该款项的退回不以乙方已经运回货物为前提。乙方还应承担因此产生的全部费用，以及赔偿因此造成甲方的损失。

5、乙方未按约定履行售后服务义务的，甲方有权要求限期内改正并符合合同要求，如逾期仍未符合要求的，甲方有权要求乙方支付1,000.00元/次违约金。

6、无论是否在供货期限或货物质保期内，因货物质量问题、交货问题、售后服务等问题发生安全事故或引起其他损失、造成不良后果的，乙方应承担全部责任及损失赔偿。

7、乙方违约产生的违约金、赔偿金、费用等应付款项，甲方有权从未付货款中直接抵扣，货款不足以抵扣的，乙方应另行支付。

8、甲方损失无法计算的，乙方同意按合同暂定价的5%计算并支付给甲方。

9、乙方逾期将应退款项退还给甲方的，乙方需每日按应退款项的5‰支付滞纳金。

**第七条 不可抗力**

由于地震、台风、水灾、战争以及其他不能预见并且对其发生和后果不能防止或避免的不可抗力事故，致使直接影响本合同的履行或不能按约定的条件履行时，遇有上述不可抗力事故的一方，应立即将事故情况以电话、传真或其他有效方式通知对方，并应在十五个工作日内，提供事故详情及合同不能履行、或者部分不能履行、或者需要延期履行的理由的有效证明文件。如因为遭受不可抗力一方迟延通知而给对方造成损失的，该方应当赔偿由于通知迟延而给对方造成的损失。同时，遭受不可抗力的一方应采取一切必要的措施减少损失，否则应就扩大的损失承担责任。按照事故对履行合同影响的程度，由各方协商决定是否解除合同，或者部分免除履行合同的责任，或者延期履行合同。

**第八条 法律适用及争议解决**

1、本合同的订立、效力、解释、履行和争议的解决均适用中华人民共和国大陆地区法律。

2、就本合同履行发生的任何争议，甲、乙双方先应友好协商解决；协商不成时，任何一方可向甲方住所地有管辖权的人民法院提起诉讼。因乙方违约，除应承担合同约定的违约、损失赔偿等责任外，乙方还应承担甲方为解决纠纷而产生的所有费用，包括但不限于律师费、诉讼费、仲裁费及处理费、诉讼担保费、保全费、执行费、公证费、鉴定费、差旅费等。

**第九条 保密条款**

合同双方对在供货及其伴随服务过程中所知悉的技术秘密以及商业秘密有义务进行保密，非因法律法规另有规定、监管部门另有要求或履行本合同项需要，任何一方不得向任何第三方泄露。如有违反，违约方应承担相应的违约责任。本保密条款不因合同解除、终止而失效，保密期限直至相关保密信息合法公开为止。

**第十条 廉洁条款**

乙方（即供应商）确认及知悉防止利益冲突及防范腐败之要义，并已自主核查甲、乙双方是否存在利益冲突关系人员，现承诺：截至本合同签订之日，乙方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与甲方决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。若存在上述关系，乙方同意主动书面申报并按甲方要求采取利益隔离措施（包括但不限于终止合同）。乙方违反上述承诺或履行过程中出现上述利益关系的，乙方同意甲方有权择一或同时作出：（1）立即终止合同；（2）退回已支付款项并按同期LPR利率加计资金占用利息；（3）按暂定合同价30%向甲方支付违约金。

**第十一条** **合同其他事宜**

1、本合同未尽事宜，由双方协商解决或另行签订书面补充协议，补充协议与本合同同具法律效力，补充协议与本合同约定不一致的，以补充协议的约定为准。

2、当乙方为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，可开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票），甲方对应支付不含税合同价等额的合同款。在此情形下，本合同及用户需求书内对增值税专用发票的要求，对应变更为增值税普通发票（免税普通发票）。

3、甲、乙双方就本合同发生纠纷时（包括纠纷进入诉讼或仲裁程序后的各阶段）相关文件或法律文书的送达地址和法律后果作如下约定：

甲方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】；

乙方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】。

双方确认：一方提供的送达地址不准确或送达地址变更后未及时通知对方导致相关文件或法律文书未能被实际接收的，或一方拒绝接收相关文件或法律文书的，若是邮寄送达，则以邮件退回之日视为送达之日；若是直接送达，则以送达人在送达回证上记明情况之日视为送达之日。

4、本协议一式【 】份，甲方执【 】份，乙方执【 】份，具有同等法律效力。

5、本合同经甲、乙双方法定代表人或授权代表签字并盖章之日起正式生效。

6、本合同附件为本合同有效组成部分，与本合同同具法律效力。本合同附件与本合同约定不一致的，以合同约定为准。

附件：1.报价文件

2.用户需求书及附件

3.供货货物清单及综合单价表（按成交综合单价在合同签订时补充）

4.成交通知书

5.阳光合作告知函

**（以下无正文，为本合同签署栏）**

甲 方：（盖章） 乙 方：（盖章）

法定代表人（或授权代表）： 法定代表人（或授权代表）：

电 话： 电 话：

地 址： 地 址：

签 订 日期： 年 月 日 签 订 日期： 年 月 日

**4.2东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目合同**

**（东江检测公司办公用品及后勤物资需求）**

合同编号：

甲方： 东莞市东江检测有限公司

乙方：

签订日期： 年 月 日

**甲方：东莞市东江检测有限公司**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

**乙方：**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司通过询价方式确定乙方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2，以下简称“本项目”）的供货单位，甲方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司的全资子公司，甲乙双方本着诚实守信、平等互利的原则，结合《中华人民共和国民法典》及其他有关法律、行政法规，订立本合同。

**第一条 采购内容及范围**

1、采购内容及范围：本合同采购货物有关情况、技术要求及质量要求详见附件3《供货货物清单及综合单价表》。

2、前述附件中相应的采购数量为暂定数量，仅为便于计算合同暂定总价使用，不作为甲方最终采购数量的保证。甲方的实际需求数量以每批次发出的供货通知为准。在供货期内，乙方应充分考虑上述因素可能导致的增加成本，乙方不得因甲方实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或要求甲方按合同暂定数量采购相应货物。

3、供货期限：9个月，自 年 月 日起至 年 月 日止。合同供货期限届满后，经甲乙双方协商一致之后，可在保持本合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

4、乙方必须清楚理解：本合同不具排他性，甲方对本合同范围内的货物采购享有自主选择的权利。本合同仅为乙方在本合同供货期限内取得向甲方提供货物的资格，但并不代表乙方必须取得具体的供货订单。甲方根据乙方资格条件、履约能力和实际履约情况、甲方具体需求仍有权另行采购其他第三方进行本合同范围内货物的供应。

**第二条 合同价款及支付方式**

1、本合同暂定价（即销售额，不含销项税额，下同）为¥ 元（大写人民币 ）。在本合同履行过程中，综合单价详见合同附件1《报价文件》中的分项报价明细表，综合单价（即销售额，不含乙方销项税额）不随法律法规政策、物价人工、材料、运输成本调整而进行调整，未经甲方书面确认，乙方无权增加任何费用。

2、依法计得并根据本合同约定确定的销项税额由甲方承担。根据《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）及当前税务部门的相关规定，本合同项目的增值税税率暂定为 ，对应的销项税额暂定为【】元（大写人民币 ），乙方的增值税销项税额根据本合同约定按实结算。在本合同履行过程中，依法应调整销项税额的，依法调整，销项税额按实结算；但因乙方未按合同约定及时完成供货、未遵守合同要求提供货物相关质保及售后服务、未根据合同约定提供合法、完整的请款资料等原因导致销项税额增加的，相应损失由乙方承担。

【当乙方为小规模纳税人时，本合同增加本款内容】根据《国家税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税等政策有关征管事项的公告》（国家税务总局公告2023年第1号）、《财政部 税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税政策的公告》（财政部 税务总局公告2023年第19号）等当前税务部门的相关规定，乙方为小规模纳税人，且达到免税标准，可开具不含税价等额的增值税普通发票（免税普通发票）。

因乙方未按法定税率计算税额或未根据本合同约定出具对应税额的增值税专用发票等乙方原因导致甲方多支付税额的，乙方必须退还甲方，给甲方造成损失的，乙方须向甲方赔偿相应损失。

3、合同价税合计为【】元（大写人民币 ）。合同履行期间根据本条第2项规定调整销项税额的或乙方调整计税基数及方式的，结算价税合计对应调整。

4、合同暂定价涵盖了乙方为履行合同约定所需的所有费用，包括但不限于以下几项：

（1）本项目合同范围内所有货物的供应费用，包装费，运至甲方指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

（4）合理的利润，以及乙方销项税额以外的税费；

（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。

5、本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方的供货通知为准。甲方按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本合同中各单项货物的成交不含税综合单价（详见附件3《供货货物清单及综合单价表》）乘以甲方实际订单的数量。随后，结合乙方在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

6、在每季度付款前，甲方将对乙方的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见合同附件2《用户需求书及附件》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，甲方将支付乙方当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，甲方将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，甲方仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除本合同的权利。

7、乙方在签订本合同之前，已对“附件2用户需求书及附件”中的“《供应商履约评价表》”进行了全面审阅，并充分理解与确认其中的履约评价项目和标准。乙方知晓考核评分将直接影响货款结算，同意甲方依据“《供应商履约评价表》”进行考核评分及货款结算。乙方确认，甲方有权根据《供应商履约评价表》的考核标准对其进行评估。如乙方对考核评分结果有异议，须在收到甲方考核结果通知后的三个工作日内提出书面意见，逾期则视为乙方认可甲方的考核评分结果。

8、乙方收款账户信息如下：

|  |  |
| --- | --- |
| 账号户名 |  |
| 开户银行名称 |  |
| 银行账号 |  |

9、以上款项由甲方直接以银行转账方式支付给乙方。若因乙方逾期提交请款报告、验收结果记录表、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、甲方要求的，甲方有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，乙方不得以此为由拒绝履行合同。由于乙方提供的增值税专用发票不符合税法规定，给甲方造成的损失由乙方承担赔偿责任，乙方不得以此延迟而拒绝履行合同义务。

10、乙方根据合同约定需向甲方支付违约金、赔偿金或其他应付费用等款项的，乙方必须向甲方支付完相关款项后，甲方才根据合同向乙方支付货款和税额。若乙方未能按约支付前述费用，甲方有权直接从未付款项中直接扣除，且乙方必须按照扣除前述费用前的合同价（销售额）开具增值税专用发票，保证增值税税额符合法律规定。

**第三条 交货时间及地点**

1、交货时间：本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方供货通知为准。乙方在接到甲方发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合甲方完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，乙方应自接到供货通知之日起3个工作日内与甲方进行协商，在获得甲方书面同意后可延长交货期。

2、交货地点：广东省东莞市东城街道鳌峙塘社区第六水厂主楼，具体以甲方通知为准。

3、货物的运输由乙方负责，并负责货物到场搬运至甲方的仓库或其他甲方指定地点。

4、乙方提供的货物必须是原厂生产的、非组装的、全新的、未使用过的产品（含零部件、配件、随机工具等），随机配备的所有配件必须为原厂原配，表面无划伤、无碰撞的痕迹。有原厂包装的，应附有合格证、货物出厂质量合格证明书、技术说明等。

5、包装应足以承受整个过程中的运输、转运、贮存等，到货的货物须保证其完整性，确保不破损。

6、交货方式与风险承担

（1）乙方供货货物应当按照甲方要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过甲乙双方共同验收、未送到指定地点的，甲方有权拒绝收货。

（2）在货物移交给甲方并经甲方验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由乙方承担。

**第四条 质保及售后服务**

1、本合同项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算‌。在质保期结束后，乙方仍应提供有偿维修服务，以确保货物能够持续稳定地运行‌。

2、乙方保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本合同、询价文件的要求，以及乙方报价文件承诺的质量、规格标准；同时乙方所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及甲方的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况

3、当货物自身出现质量问题时，乙方接到甲方通知后24小时内赶到现场查找问题和更换，保证货物的正常使用。

**第五条 验收**

1、货物到达交货地点后，甲方、乙方代表共同验货。甲方按照合同及询价文件、报价文件、国家相关法律法规以及规范的要求等相关的规定，对货物的型号规格、数量、外观质量、产品名称、有效期等进行清点和全面的检查。

2、如发现货物的型号规格、数量、外观质量、货物名称、有效期与合同不符，或货物短缺、质次、损坏等问题，应作详细记录，甲方可拒绝收货，或由乙方在甲方规定的时间内立即、无条件为甲方调换或补齐，调换或补齐后的货物，甲方有权按照本条有关验收的规定进行验收，由此产生的制造、维修和运费及保险费等费用均应由乙方负担，与甲方无关。

3、由于非甲方原因而引起货物的维修或更换的时间，以不影响使用为原则，且在甲方许可的时限内完成，否则将视为逾期交货。

4、货物在全部经甲方最终验收合格前，其损耗、毁损、灭失等风险及责任由乙方承担，如因发生前述情形，导致乙方所供应的货物不能通过甲方验收的，乙方应按甲方要求予以更换或退货。

5、验收过程中或货物在使用过程中，因货物的质量问题而发生争议，甲方与乙方双方同意由广东省或东莞市质检部门进行质量鉴定，鉴定费用由乙方先行垫付。货物符合质量标准的，鉴定费用由甲方承担；货物不符合质量标准的，鉴定费用由乙方承担。

6、甲方根据本条规定对货物所做出的验收，仅作为起算货物质保期和付款之用，不作为双方对于货物质量的最终认定。货物经验收合格后，乙方仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

**第六条 违约责任**

1、因货物验收（检验）不合格、或货物在使用过程中出现质量问题，或甲方对货物（包括但不限于其规格、数量、质量等与合同不符）有异议的，乙方应根据甲方要求予以更换相应合同货物，在甲方发出通知后24小时内将换货货物运离甲方仓库，同时乙方必须加急（发出通知后24小时内送达）将等量的合格货物送交甲方，并由乙方赔偿甲方因此所造成的所有损失。若自甲方发出通知24小时后乙方未将不合格货物运离甲方储存地的，甲方可自行或委托第三方对不合格货物进行处置，除该批货物无需支付任何货款外，乙方还必须承担甲方处置该批不合格货物所需的全部费用，以及给甲方造成的一切损失。

2、乙方应按甲方指定的时间、地点送货，若乙方未能在约定时间内完成交货，每逾期一日，需向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的1%作为违约金。若逾期超过五日，甲方有权单方解除本合同，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元违约金。

3、甲方在货物使用过程中，如发现乙方所提供的货物（包括但不限于品种、型号、规格、质量和品牌）不符合询价文件要求及乙方报价文件承诺的，乙方必须无条件按询价文件要求及报价文件承诺标准更换全新的货物，同时，乙方应向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的30%作为违约金。如出现上述情况更换货物达到3次或以上，甲方有权单方解除合同，乙方必须全额退还甲方已支付的不合格货款及其税额，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元/次违约金，甲方退回已使用的不合格货物给乙方。

4、甲方根据本合同的约定要求退货，或因本合同被解除或提前终止而需要退货的，乙方在收到甲方发出退货通知后72小时内无条件将退货货物运回，如乙方不按要求将货物运回的，视为甲方放弃对该批退货货物的权利，货物的灭失以及损坏的所有风险由乙方承担。同时，乙方自收到甲方发出退货通知之日起5日内返还甲方已全部支付的货款及其税额，该款项的退回不以乙方已经运回货物为前提。乙方还应承担因此产生的全部费用，以及赔偿因此造成甲方的损失。

5、乙方未按约定履行售后服务义务的，甲方有权要求限期内改正并符合合同要求，如逾期仍未符合要求的，甲方有权要求乙方支付1,000.00元/次违约金。

6、无论是否在供货期限或货物质保期内，因货物质量问题、交货问题、售后服务等问题发生安全事故或引起其他损失、造成不良后果的，乙方应承担全部责任及损失赔偿。

7、乙方违约产生的违约金、赔偿金、费用等应付款项，甲方有权从未付货款中直接抵扣，货款不足以抵扣的，乙方应另行支付。

8、甲方损失无法计算的，乙方同意按合同暂定价的5%计算并支付给甲方。

9、乙方逾期将应退款项退还给甲方的，乙方需每日按应退款项的5‰支付滞纳金。

**第七条 不可抗力**

由于地震、台风、水灾、战争以及其他不能预见并且对其发生和后果不能防止或避免的不可抗力事故，致使直接影响本合同的履行或不能按约定的条件履行时，遇有上述不可抗力事故的一方，应立即将事故情况以电话、传真或其他有效方式通知对方，并应在十五个工作日内，提供事故详情及合同不能履行、或者部分不能履行、或者需要延期履行的理由的有效证明文件。如因为遭受不可抗力一方迟延通知而给对方造成损失的，该方应当赔偿由于通知迟延而给对方造成的损失。同时，遭受不可抗力的一方应采取一切必要的措施减少损失，否则应就扩大的损失承担责任。按照事故对履行合同影响的程度，由各方协商决定是否解除合同，或者部分免除履行合同的责任，或者延期履行合同。

**第八条 法律适用及争议解决**

1、本合同的订立、效力、解释、履行和争议的解决均适用中华人民共和国大陆地区法律。

2、就本合同履行发生的任何争议，甲、乙双方先应友好协商解决；协商不成时，任何一方可向甲方住所地有管辖权的人民法院提起诉讼。因乙方违约，除应承担合同约定的违约、损失赔偿等责任外，乙方还应承担甲方为解决纠纷而产生的所有费用，包括但不限于律师费、诉讼费、仲裁费及处理费、诉讼担保费、保全费、执行费、公证费、鉴定费、差旅费等。

**第九条 保密条款**

合同双方对在供货及其伴随服务过程中所知悉的技术秘密以及商业秘密有义务进行保密，非因法律法规另有规定、监管部门另有要求或履行本合同项需要，任何一方不得向任何第三方泄露。如有违反，违约方应承担相应的违约责任。本保密条款不因合同解除、终止而失效，保密期限直至相关保密信息合法公开为止。

**第十条 廉洁条款**

乙方（即供应商）确认及知悉防止利益冲突及防范腐败之要义，并已自主核查甲、乙双方是否存在利益冲突关系人员，现承诺：截至本合同签订之日，乙方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与甲方决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。若存在上述关系，乙方同意主动书面申报并按甲方要求采取利益隔离措施（包括但不限于终止合同）。乙方违反上述承诺或履行过程中出现上述利益关系的，乙方同意甲方有权择一或同时作出：（1）立即终止合同；（2）退回已支付款项并按同期LPR利率加计资金占用利息；（3）按暂定合同价30%向甲方支付违约金。

**第十一条 合同其他事宜**

1、本合同未尽事宜，由双方协商解决或另行签订书面补充协议，补充协议与本合同同具法律效力，补充协议与本合同约定不一致的，以补充协议的约定为准。

2、当乙方为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，可开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票），甲方对应支付不含税合同价等额的合同款。在此情形下，本合同及用户需求书内对增值税专用发票的要求，对应变更为增值税普通发票（免税普通发票）。

3、甲、乙双方就本合同发生纠纷时（包括纠纷进入诉讼或仲裁程序后的各阶段）相关文件或法律文书的送达地址和法律后果作如下约定：

甲方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】；

乙方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】。

双方确认：一方提供的送达地址不准确或送达地址变更后未及时通知对方导致相关文件或法律文书未能被实际接收的，或一方拒绝接收相关文件或法律文书的，若是邮寄送达，则以邮件退回之日视为送达之日；若是直接送达，则以送达人在送达回证上记明情况之日视为送达之日。

4、本协议一式【 】份，甲方执【 】份，乙方执【 】份，具有同等法律效力。

5、本合同经甲、乙双方法定代表人或授权代表签字并盖章之日起正式生效。

6、本合同附件为本合同有效组成部分，与本合同同具法律效力。本合同附件与本合同约定不一致的，以合同约定为准。

附件：1.报价文件

2.用户需求书及附件

3.供货货物清单及综合单价表（按成交综合单价在合同签订时补充）

4.成交通知书

5.阳光合作告知函

**（以下无正文，为本合同签署栏）**

甲 方：（盖章） 乙 方：（盖章）

法定代表人（或授权代表）： 法定代表人（或授权代表）：

电 话： 电 话：

地 址： 地 址：

签 订 日期： 年 月 日 签 订 日期： 年 月 日

**4.3东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目合同**

**（正源检测公司办公用品及后勤物资需求）**

合同编号：

甲方： 东莞市正源工程质量检测有限公司

乙方：

签订日期： 年 月 日

**甲方：东莞市正源工程质量检测有限公司**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

**乙方：**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司通过询价方式确定乙方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2，以下简称“本项目”）的供货单位，甲方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司的全资子公司，甲乙双方本着诚实守信、平等互利的原则，结合《中华人民共和国民法典》及其他有关法律、行政法规，订立本合同。

**第一条 采购内容及范围**

1、采购内容及范围：本合同采购货物有关情况、技术要求及质量要求详见附件3《供货货物清单及综合单价表》。

2、前述附件中相应的采购数量为暂定数量，仅为便于计算合同暂定总价使用，不作为甲方最终采购数量的保证。甲方的实际需求数量以每批次发出的供货通知为准。在供货期内，乙方应充分考虑上述因素可能导致的增加成本，乙方不得因甲方实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或要求甲方按合同暂定数量采购相应货物。

3、供货期限：9个月，自 年 月 日起至 年 月 日止。合同供货期限届满后，经甲乙双方协商一致之后，可在保持本合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

4、乙方必须清楚理解：本合同不具排他性，甲方对本合同范围内的货物采购享有自主选择的权利。本合同仅为乙方在本合同供货期限内取得向甲方提供货物的资格，但并不代表乙方必须取得具体的供货订单。甲方根据乙方资格条件、履约能力和实际履约情况、甲方具体需求仍有权另行采购其他第三方进行本合同范围内货物的供应。

**第二条 合同价款及支付方式**

1、本合同暂定价（即销售额，不含销项税额，下同）为¥ 元（大写人民币 ）。在本合同履行过程中，综合单价详见合同附件1《报价文件》中的分项报价明细表，综合单价（即销售额，不含乙方销项税额）不随法律法规政策、物价人工、材料、运输成本调整而进行调整，未经甲方书面确认，乙方无权增加任何费用。

2、依法计得并根据本合同约定确定的销项税额由甲方承担。根据《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）及当前税务部门的相关规定，本合同项目的增值税税率暂定为 ，对应的销项税额暂定为【】元（大写人民币 ），乙方的增值税销项税额根据本合同约定按实结算。在本合同履行过程中，依法应调整销项税额的，依法调整，销项税额按实结算；但因乙方未按合同约定及时完成供货、未遵守合同要求提供货物相关质保及售后服务、未根据合同约定提供合法、完整的请款资料等原因导致销项税额增加的，相应损失由乙方承担。

【当乙方为小规模纳税人时，本合同增加本款内容】根据《国家税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税等政策有关征管事项的公告》（国家税务总局公告2023年第1号）、《财政部 税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税政策的公告》（财政部 税务总局公告2023年第19号）等当前税务部门的相关规定，乙方为小规模纳税人，且达到免税标准，可开具不含税价等额的增值税普通发票（免税普通发票）。

因乙方未按法定税率计算税额或未根据本合同约定出具对应税额的增值税专用发票等乙方原因导致甲方多支付税额的，乙方必须退还甲方，给甲方造成损失的，乙方须向甲方赔偿相应损失。

3、合同价税合计为【】元（大写人民币 ）。合同履行期间根据本条第2项规定调整销项税额的或乙方调整计税基数及方式的，结算价税合计对应调整。

4、合同暂定价涵盖了乙方为履行合同约定所需的所有费用，包括但不限于以下几项：

（1）本项目合同范围内所有货物的供应费用，包装费，运至甲方指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

（4）合理的利润，以及乙方销项税额以外的税费；

（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。

5、本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方的供货通知为准。甲方按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本合同中各单项货物的成交不含税综合单价（详见附件3《供货货物清单及综合单价表》）乘以甲方实际订单的数量。随后，结合乙方在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

6、在每季度付款前，甲方将对乙方的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见合同附件2《用户需求书及附件》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，甲方将支付乙方当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，甲方将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，甲方仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除本合同的权利。

7、乙方在签订本合同之前，已对“附件2用户需求书及附件”中的“《供应商履约评价表》”进行了全面审阅，并充分理解与确认其中的履约评价项目和标准。乙方知晓考核评分将直接影响货款结算，同意甲方依据“《供应商履约评价表》”进行考核评分及货款结算。乙方确认，甲方有权根据《供应商履约评价表》的考核标准对其进行评估。如乙方对考核评分结果有异议，须在收到甲方考核结果通知后的三个工作日内提出书面意见，逾期则视为乙方认可甲方的考核评分结果。

8、乙方收款账户信息如下：

|  |  |
| --- | --- |
| 账号户名 |  |
| 开户银行名称 |  |
| 银行账号 |  |

9、以上款项由甲方直接以银行转账方式支付给乙方。若因乙方逾期提交请款报告、验收结果记录表、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、甲方要求的，甲方有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，乙方不得以此为由拒绝履行合同。由于乙方提供的增值税专用发票不符合税法规定，给甲方造成的损失由乙方承担赔偿责任，乙方不得以此延迟而拒绝履行合同义务。

10、乙方根据合同约定需向甲方支付违约金、赔偿金或其他应付费用等款项的，乙方必须向甲方支付完相关款项后，甲方才根据合同向乙方支付货款和税额。若乙方未能按约支付前述费用，甲方有权直接从未付款项中直接扣除，且乙方必须按照扣除前述费用前的合同价（销售额）开具增值税专用发票，保证增值税税额符合法律规定。

**第三条 交货时间及地点**

1、交货时间：本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方供货通知为准。乙方在接到甲方发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合甲方完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，乙方应自接到供货通知之日起3个工作日内与甲方进行协商，在获得甲方书面同意后可延长交货期。

2、交货地点：广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼2楼，具体以甲方通知为准。

3、货物的运输由乙方负责，并负责货物到场搬运至甲方的仓库或其他甲方指定地点。

4、乙方提供的货物必须是原厂生产的、非组装的、全新的、未使用过的产品（含零部件、配件、随机工具等），随机配备的所有配件必须为原厂原配，表面无划伤、无碰撞的痕迹。有原厂包装的，应附有合格证、货物出厂质量合格证明书、技术说明等。

5、包装应足以承受整个过程中的运输、转运、贮存等，到货的货物须保证其完整性，确保不破损。

6、交货方式与风险承担

（1）乙方供货货物应当按照甲方要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过甲乙双方共同验收、未送到指定地点的，甲方有权拒绝收货。

（2）在货物移交给甲方并经甲方验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由乙方承担。

**第四条 质保及售后服务**

1、本合同项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算‌。在质保期结束后，乙方仍应提供有偿维修服务，以确保货物能够持续稳定地运行‌。

2、乙方保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本合同、询价文件的要求，以及乙方报价文件承诺的质量、规格标准；同时乙方所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及甲方的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况

3、当货物自身出现质量问题时，乙方接到甲方通知后24小时内赶到现场查找问题和更换，保证货物的正常使用。

**第五条 验收**

1、货物到达交货地点后，甲方、乙方代表共同验货。甲方按照合同及询价文件、报价文件、国家相关法律法规以及规范的要求等相关的规定，对货物的型号规格、数量、外观质量、产品名称、有效期等进行清点和全面的检查。

2、如发现货物的型号规格、数量、外观质量、货物名称、有效期与合同不符，或货物短缺、质次、损坏等问题，应作详细记录，甲方可拒绝收货，或由乙方在甲方规定的时间内立即、无条件为甲方调换或补齐，调换或补齐后的货物，甲方有权按照本条有关验收的规定进行验收，由此产生的制造、维修和运费及保险费等费用均应由乙方负担，与甲方无关。

3、由于非甲方原因而引起货物的维修或更换的时间，以不影响使用为原则，且在甲方许可的时限内完成，否则将视为逾期交货。

4、货物在全部经甲方最终验收合格前，其损耗、毁损、灭失等风险及责任由乙方承担，如因发生前述情形，导致乙方所供应的货物不能通过甲方验收的，乙方应按甲方要求予以更换或退货。

5、验收过程中或货物在使用过程中，因货物的质量问题而发生争议，甲方与乙方双方同意由广东省或东莞市质检部门进行质量鉴定，鉴定费用由乙方先行垫付。货物符合质量标准的，鉴定费用由甲方承担；货物不符合质量标准的，鉴定费用由乙方承担。

6、甲方根据本条规定对货物所做出的验收，仅作为起算货物质保期和付款之用，不作为双方对于货物质量的最终认定。货物经验收合格后，乙方仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

**第六条 违约责任**

1、因货物验收（检验）不合格、或货物在使用过程中出现质量问题，或甲方对货物（包括但不限于其规格、数量、质量等与合同不符）有异议的，乙方应根据甲方要求予以更换相应合同货物，在甲方发出通知后24小时内将换货货物运离甲方仓库，同时乙方必须加急（发出通知后24小时内送达）将等量的合格货物送交甲方，并由乙方赔偿甲方因此所造成的所有损失。若自甲方发出通知24小时后乙方未将不合格货物运离甲方储存地的，甲方可自行或委托第三方对不合格货物进行处置，除该批货物无需支付任何货款外，乙方还必须承担甲方处置该批不合格货物所需的全部费用，以及给甲方造成的一切损失。

2、乙方应按甲方指定的时间、地点送货，若乙方未能在约定时间内完成交货，每逾期一日，需向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的1%作为违约金。若逾期超过五日，甲方有权单方解除本合同，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元违约金。

3、甲方在货物使用过程中，如发现乙方所提供的货物（包括但不限于品种、型号、规格、质量和品牌）不符合询价文件要求及乙方报价文件承诺的，乙方必须无条件按询价文件要求及报价文件承诺标准更换全新的货物，同时，乙方应向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的30%作为违约金。如出现上述情况更换货物达到3次或以上，甲方有权单方解除合同，乙方必须全额退还甲方已支付的不合格货款及其税额，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元/次违约金，甲方退回已使用的不合格货物给乙方。

4、甲方根据本合同的约定要求退货，或因本合同被解除或提前终止而需要退货的，乙方在收到甲方发出退货通知后72小时内无条件将退货货物运回，如乙方不按要求将货物运回的，视为甲方放弃对该批退货货物的权利，货物的灭失以及损坏的所有风险由乙方承担。同时，乙方自收到甲方发出退货通知之日起5日内返还甲方已全部支付的货款及其税额，该款项的退回不以乙方已经运回货物为前提。乙方还应承担因此产生的全部费用，以及赔偿因此造成甲方的损失。

5、乙方未按约定履行售后服务义务的，甲方有权要求限期内改正并符合合同要求，如逾期仍未符合要求的，甲方有权要求乙方支付1,000.00元/次违约金。

6、无论是否在供货期限或货物质保期内，因货物质量问题、交货问题、售后服务等问题发生安全事故或引起其他损失、造成不良后果的，乙方应承担全部责任及损失赔偿。

7、乙方违约产生的违约金、赔偿金、费用等应付款项，甲方有权从未付货款中直接抵扣，货款不足以抵扣的，乙方应另行支付。

8、甲方损失无法计算的，乙方同意按合同暂定价的5%计算并支付给甲方。

9、乙方逾期将应退款项退还给甲方的，乙方需每日按应退款项的5‰支付滞纳金。

**第七条 不可抗力**

由于地震、台风、水灾、战争以及其他不能预见并且对其发生和后果不能防止或避免的不可抗力事故，致使直接影响本合同的履行或不能按约定的条件履行时，遇有上述不可抗力事故的一方，应立即将事故情况以电话、传真或其他有效方式通知对方，并应在十五个工作日内，提供事故详情及合同不能履行、或者部分不能履行、或者需要延期履行的理由的有效证明文件。如因为遭受不可抗力一方迟延通知而给对方造成损失的，该方应当赔偿由于通知迟延而给对方造成的损失。同时，遭受不可抗力的一方应采取一切必要的措施减少损失，否则应就扩大的损失承担责任。按照事故对履行合同影响的程度，由各方协商决定是否解除合同，或者部分免除履行合同的责任，或者延期履行合同。

**第八条 法律适用及争议解决**

1、本合同的订立、效力、解释、履行和争议的解决均适用中华人民共和国大陆地区法律。

2、就本合同履行发生的任何争议，甲、乙双方先应友好协商解决；协商不成时，任何一方可向甲方住所地有管辖权的人民法院提起诉讼。因乙方违约，除应承担合同约定的违约、损失赔偿等责任外，乙方还应承担甲方为解决纠纷而产生的所有费用，包括但不限于律师费、诉讼费、仲裁费及处理费、诉讼担保费、保全费、执行费、公证费、鉴定费、差旅费等。

**第九条 保密条款**

合同双方对在供货及其伴随服务过程中所知悉的技术秘密以及商业秘密有义务进行保密，非因法律法规另有规定、监管部门另有要求或履行本合同项需要，任何一方不得向任何第三方泄露。如有违反，违约方应承担相应的违约责任。本保密条款不因合同解除、终止而失效，保密期限直至相关保密信息合法公开为止。

**第十条 廉洁条款**

乙方（即供应商）确认及知悉防止利益冲突及防范腐败之要义，并已自主核查甲、乙双方是否存在利益冲突关系人员，现承诺：截至本合同签订之日，乙方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与甲方决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。若存在上述关系，乙方同意主动书面申报并按甲方要求采取利益隔离措施（包括但不限于终止合同）。乙方违反上述承诺或履行过程中出现上述利益关系的，乙方同意甲方有权择一或同时作出：（1）立即终止合同；（2）退回已支付款项并按同期LPR利率加计资金占用利息；（3）按暂定合同价30%向甲方支付违约金。

**第十一条 合同其他事宜**

1、本合同未尽事宜，由双方协商解决或另行签订书面补充协议，补充协议与本合同同具法律效力，补充协议与本合同约定不一致的，以补充协议的约定为准。

2、当乙方为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，可开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票），甲方对应支付不含税合同价等额的合同款。在此情形下，本合同及用户需求书内对增值税专用发票的要求，对应变更为增值税普通发票（免税普通发票）。

3、甲、乙双方就本合同发生纠纷时（包括纠纷进入诉讼或仲裁程序后的各阶段）相关文件或法律文书的送达地址和法律后果作如下约定：

甲方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】；

乙方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】。

双方确认：一方提供的送达地址不准确或送达地址变更后未及时通知对方导致相关文件或法律文书未能被实际接收的，或一方拒绝接收相关文件或法律文书的，若是邮寄送达，则以邮件退回之日视为送达之日；若是直接送达，则以送达人在送达回证上记明情况之日视为送达之日。

4、本协议一式【 】份，甲方执【 】份，乙方执【 】份，具有同等法律效力。

5、本合同经甲、乙双方法定代表人或授权代表签字并盖章之日起正式生效。

6、本合同附件为本合同有效组成部分，与本合同同具法律效力。本合同附件与本合同约定不一致的，以合同约定为准。

附件：1.报价文件

2.用户需求书及附件

3.供货货物清单及综合单价表（按成交综合单价在合同签订时补充）

4.成交通知书

5.阳光合作告知函

**（以下无正文，为本合同签署栏）**

甲 方：（盖章） 乙 方：（盖章）

法定代表人（或授权代表）： 法定代表人（或授权代表）：

电 话： 电 话：

地 址： 地 址：

签 订 日期： 年 月 日 签 订 日期： 年 月 日

**4.4东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目合同**

**（恒业咨询公司办公用品及后勤物资需求）**

合同编号：

甲方： 东莞市恒业工程咨询有限公司

乙方：

签订日期： 年 月 日

**甲方：东莞市恒业工程咨询有限公司**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

**乙方：**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司通过询价方式确定乙方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2，以下简称“本项目”）的供货单位，甲方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司的全资子公司，甲乙双方本着诚实守信、平等互利的原则，结合《中华人民共和国民法典》及其他有关法律、行政法规，订立本合同。

**第一条 采购内容及范围**

1、采购内容及范围：本合同采购货物有关情况、技术要求及质量要求详见附件3《供货货物清单及综合单价表》。

2、前述附件中相应的采购数量为暂定数量，仅为便于计算合同暂定总价使用，不作为甲方最终采购数量的保证。甲方的实际需求数量以每批次发出的供货通知为准。在供货期内，乙方应充分考虑上述因素可能导致的增加成本，乙方不得因甲方实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或要求甲方按合同暂定数量采购相应货物。

3、供货期限：9个月，自 年 月 日起至 年 月 日止。合同供货期限届满后，经甲乙双方协商一致之后，可在保持本合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

4、乙方必须清楚理解：本合同不具排他性，甲方对本合同范围内的货物采购享有自主选择的权利。本合同仅为乙方在本合同供货期限内取得向甲方提供货物的资格，但并不代表乙方必须取得具体的供货订单。甲方根据乙方资格条件、履约能力和实际履约情况、甲方具体需求仍有权另行采购其他第三方进行本合同范围内货物的供应。

**第二条 合同价款及支付方式**

1、本合同暂定价（即销售额，不含销项税额，下同）为¥ 元（大写人民币 ）。在本合同履行过程中，综合单价详见合同附件1《报价文件》中的分项报价明细表，综合单价（即销售额，不含乙方销项税额）不随法律法规政策、物价人工、材料、运输成本调整而进行调整，未经甲方书面确认，乙方无权增加任何费用。

2、依法计得并根据本合同约定确定的销项税额由甲方承担。根据《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）及当前税务部门的相关规定，本合同项目的增值税税率暂定为 ，对应的销项税额暂定为【】元（大写人民币 ），乙方的增值税销项税额根据本合同约定按实结算。在本合同履行过程中，依法应调整销项税额的，依法调整，销项税额按实结算；但因乙方未按合同约定及时完成供货、未遵守合同要求提供货物相关质保及售后服务、未根据合同约定提供合法、完整的请款资料等原因导致销项税额增加的，相应损失由乙方承担。

【当乙方为小规模纳税人时，本合同增加本款内容】根据《国家税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税等政策有关征管事项的公告》（国家税务总局公告2023年第1号）、《财政部 税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税政策的公告》（财政部 税务总局公告2023年第19号）等当前税务部门的相关规定，乙方为小规模纳税人，且达到免税标准，可开具不含税价等额的增值税普通发票（免税普通发票）。

因乙方未按法定税率计算税额或未根据本合同约定出具对应税额的增值税专用发票等乙方原因导致甲方多支付税额的，乙方必须退还甲方，给甲方造成损失的，乙方须向甲方赔偿相应损失。

3、合同价税合计为【】元（大写人民币 ）。合同履行期间根据本条第2项规定调整销项税额的或乙方调整计税基数及方式的，结算价税合计对应调整。

4、合同暂定价涵盖了乙方为履行合同约定所需的所有费用，包括但不限于以下几项：

（1）本项目合同范围内所有货物的供应费用，包装费，运至甲方指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

（4）合理的利润，以及乙方销项税额以外的税费；

（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。

5、本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方的供货通知为准。甲方按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本合同中各单项货物的成交不含税综合单价（详见附件3《供货货物清单及综合单价表》）乘以甲方实际订单的数量。随后，结合乙方在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

6、在每季度付款前，甲方将对乙方的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见合同附件2《用户需求书及附件》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，甲方将支付乙方当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，甲方将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，甲方仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除本合同的权利。

7、乙方在签订本合同之前，已对“附件2用户需求书及附件”中的“《供应商履约评价表》”进行了全面审阅，并充分理解与确认其中的履约评价项目和标准。乙方知晓考核评分将直接影响货款结算，同意甲方依据“《供应商履约评价表》”进行考核评分及货款结算。乙方确认，甲方有权根据《供应商履约评价表》的考核标准对其进行评估。如乙方对考核评分结果有异议，须在收到甲方考核结果通知后的三个工作日内提出书面意见，逾期则视为乙方认可甲方的考核评分结果。

8、乙方收款账户信息如下：

|  |  |
| --- | --- |
| 账号户名 |  |
| 开户银行名称 |  |
| 银行账号 |  |

9、以上款项由甲方直接以银行转账方式支付给乙方。若因乙方逾期提交请款报告、验收结果记录表、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、甲方要求的，甲方有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，乙方不得以此为由拒绝履行合同。由于乙方提供的增值税专用发票不符合税法规定，给甲方造成的损失由乙方承担赔偿责任，乙方不得以此延迟而拒绝履行合同义务。

10、乙方根据合同约定需向甲方支付违约金、赔偿金或其他应付费用等款项的，乙方必须向甲方支付完相关款项后，甲方才根据合同向乙方支付货款和税额。若乙方未能按约支付前述费用，甲方有权直接从未付款项中直接扣除，且乙方必须按照扣除前述费用前的合同价（销售额）开具增值税专用发票，保证增值税税额符合法律规定。

**第三条 交货时间及地点**

1、交货时间：本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方供货通知为准。乙方在接到甲方发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合甲方完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，乙方应自接到供货通知之日起3个工作日内与甲方进行协商，在获得甲方书面同意后可延长交货期。

2、交货地点：广东省东莞市南城街道滨河路100号二期2号楼2楼，具体以甲方通知为准。

3、货物的运输由乙方负责，并负责货物到场搬运至甲方的仓库或其他甲方指定地点。

4、乙方提供的货物必须是原厂生产的、非组装的、全新的、未使用过的产品（含零部件、配件、随机工具等），随机配备的所有配件必须为原厂原配，表面无划伤、无碰撞的痕迹。有原厂包装的，应附有合格证、货物出厂质量合格证明书、技术说明等。

5、包装应足以承受整个过程中的运输、转运、贮存等，到货的货物须保证其完整性，确保不破损。

6、交货方式与风险承担

（1）乙方供货货物应当按照甲方要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过甲乙双方共同验收、未送到指定地点的，甲方有权拒绝收货。

（2）在货物移交给甲方并经甲方验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由乙方承担。

**第四条 质保及售后服务**

1、本合同项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算‌。在质保期结束后，乙方仍应提供有偿维修服务，以确保货物能够持续稳定地运行‌。

2、乙方保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本合同、询价文件的要求，以及乙方报价文件承诺的质量、规格标准；同时乙方所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及甲方的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况

3、当货物自身出现质量问题时，乙方接到甲方通知后24小时内赶到现场查找问题和更换，保证货物的正常使用。

**第五条 验收**

1、货物到达交货地点后，甲方、乙方代表共同验货。甲方按照合同及询价文件、报价文件、国家相关法律法规以及规范的要求等相关的规定，对货物的型号规格、数量、外观质量、产品名称、有效期等进行清点和全面的检查。

2、如发现货物的型号规格、数量、外观质量、货物名称、有效期与合同不符，或货物短缺、质次、损坏等问题，应作详细记录，甲方可拒绝收货，或由乙方在甲方规定的时间内立即、无条件为甲方调换或补齐，调换或补齐后的货物，甲方有权按照本条有关验收的规定进行验收，由此产生的制造、维修和运费及保险费等费用均应由乙方负担，与甲方无关。

3、由于非甲方原因而引起货物的维修或更换的时间，以不影响使用为原则，且在甲方许可的时限内完成，否则将视为逾期交货。

4、货物在全部经甲方最终验收合格前，其损耗、毁损、灭失等风险及责任由乙方承担，如因发生前述情形，导致乙方所供应的货物不能通过甲方验收的，乙方应按甲方要求予以更换或退货。

5、验收过程中或货物在使用过程中，因货物的质量问题而发生争议，甲方与乙方双方同意由广东省或东莞市质检部门进行质量鉴定，鉴定费用由乙方先行垫付。货物符合质量标准的，鉴定费用由甲方承担；货物不符合质量标准的，鉴定费用由乙方承担。

6、甲方根据本条规定对货物所做出的验收，仅作为起算货物质保期和付款之用，不作为双方对于货物质量的最终认定。货物经验收合格后，乙方仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

**第六条 违约责任**

1、因货物验收（检验）不合格、或货物在使用过程中出现质量问题，或甲方对货物（包括但不限于其规格、数量、质量等与合同不符）有异议的，乙方应根据甲方要求予以更换相应合同货物，在甲方发出通知后24小时内将换货货物运离甲方仓库，同时乙方必须加急（发出通知后24小时内送达）将等量的合格货物送交甲方，并由乙方赔偿甲方因此所造成的所有损失。若自甲方发出通知24小时后乙方未将不合格货物运离甲方储存地的，甲方可自行或委托第三方对不合格货物进行处置，除该批货物无需支付任何货款外，乙方还必须承担甲方处置该批不合格货物所需的全部费用，以及给甲方造成的一切损失。

2、乙方应按甲方指定的时间、地点送货，若乙方未能在约定时间内完成交货，每逾期一日，需向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的1%作为违约金。若逾期超过五日，甲方有权单方解除本合同，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元违约金。

3、甲方在货物使用过程中，如发现乙方所提供的货物（包括但不限于品种、型号、规格、质量和品牌）不符合询价文件要求及乙方报价文件承诺的，乙方必须无条件按询价文件要求及报价文件承诺标准更换全新的货物，同时，乙方应向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的30%作为违约金。如出现上述情况更换货物达到3次或以上，甲方有权单方解除合同，乙方必须全额退还甲方已支付的不合格货款及其税额，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元/次违约金，甲方退回已使用的不合格货物给乙方。

4、甲方根据本合同的约定要求退货，或因本合同被解除或提前终止而需要退货的，乙方在收到甲方发出退货通知后72小时内无条件将退货货物运回，如乙方不按要求将货物运回的，视为甲方放弃对该批退货货物的权利，货物的灭失以及损坏的所有风险由乙方承担。同时，乙方自收到甲方发出退货通知之日起5日内返还甲方已全部支付的货款及其税额，该款项的退回不以乙方已经运回货物为前提。乙方还应承担因此产生的全部费用，以及赔偿因此造成甲方的损失。

5、乙方未按约定履行售后服务义务的，甲方有权要求限期内改正并符合合同要求，如逾期仍未符合要求的，甲方有权要求乙方支付1,000.00元/次违约金。

6、无论是否在供货期限或货物质保期内，因货物质量问题、交货问题、售后服务等问题发生安全事故或引起其他损失、造成不良后果的，乙方应承担全部责任及损失赔偿。

7、乙方违约产生的违约金、赔偿金、费用等应付款项，甲方有权从未付货款中直接抵扣，货款不足以抵扣的，乙方应另行支付。

8、甲方损失无法计算的，乙方同意按合同暂定价的5%计算并支付给甲方。

9、乙方逾期将应退款项退还给甲方的，乙方需每日按应退款项的5‰支付滞纳金。

**第七条 不可抗力**

由于地震、台风、水灾、战争以及其他不能预见并且对其发生和后果不能防止或避免的不可抗力事故，致使直接影响本合同的履行或不能按约定的条件履行时，遇有上述不可抗力事故的一方，应立即将事故情况以电话、传真或其他有效方式通知对方，并应在十五个工作日内，提供事故详情及合同不能履行、或者部分不能履行、或者需要延期履行的理由的有效证明文件。如因为遭受不可抗力一方迟延通知而给对方造成损失的，该方应当赔偿由于通知迟延而给对方造成的损失。同时，遭受不可抗力的一方应采取一切必要的措施减少损失，否则应就扩大的损失承担责任。按照事故对履行合同影响的程度，由各方协商决定是否解除合同，或者部分免除履行合同的责任，或者延期履行合同。

**第八条 法律适用及争议解决**

1、本合同的订立、效力、解释、履行和争议的解决均适用中华人民共和国大陆地区法律。

2、就本合同履行发生的任何争议，甲、乙双方先应友好协商解决；协商不成时，任何一方可向甲方住所地有管辖权的人民法院提起诉讼。因乙方违约，除应承担合同约定的违约、损失赔偿等责任外，乙方还应承担甲方为解决纠纷而产生的所有费用，包括但不限于律师费、诉讼费、仲裁费及处理费、诉讼担保费、保全费、执行费、公证费、鉴定费、差旅费等。

**第九条 保密条款**

合同双方对在供货及其伴随服务过程中所知悉的技术秘密以及商业秘密有义务进行保密，非因法律法规另有规定、监管部门另有要求或履行本合同项需要，任何一方不得向任何第三方泄露。如有违反，违约方应承担相应的违约责任。本保密条款不因合同解除、终止而失效，保密期限直至相关保密信息合法公开为止。

**第十条 廉洁条款**

乙方（即供应商）确认及知悉防止利益冲突及防范腐败之要义，并已自主核查甲、乙双方是否存在利益冲突关系人员，现承诺：截至本合同签订之日，乙方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与甲方决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。若存在上述关系，乙方同意主动书面申报并按甲方要求采取利益隔离措施（包括但不限于终止合同）。乙方违反上述承诺或履行过程中出现上述利益关系的，乙方同意甲方有权择一或同时作出：（1）立即终止合同；（2）退回已支付款项并按同期LPR利率加计资金占用利息；（3）按暂定合同价30%向甲方支付违约金。

**第十一条 合同其他事宜**

1、本合同未尽事宜，由双方协商解决或另行签订书面补充协议，补充协议与本合同同具法律效力，补充协议与本合同约定不一致的，以补充协议的约定为准。

2、当乙方为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，可开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票），甲方对应支付不含税合同价等额的合同款。在此情形下，本合同及用户需求书内对增值税专用发票的要求，对应变更为增值税普通发票（免税普通发票）。

3、甲、乙双方就本合同发生纠纷时（包括纠纷进入诉讼或仲裁程序后的各阶段）相关文件或法律文书的送达地址和法律后果作如下约定：

甲方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】；

乙方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】。

双方确认：一方提供的送达地址不准确或送达地址变更后未及时通知对方导致相关文件或法律文书未能被实际接收的，或一方拒绝接收相关文件或法律文书的，若是邮寄送达，则以邮件退回之日视为送达之日；若是直接送达，则以送达人在送达回证上记明情况之日视为送达之日。

4、本协议一式【 】份，甲方执【 】份，乙方执【 】份，具有同等法律效力。

5、本合同经甲、乙双方法定代表人或授权代表签字并盖章之日起正式生效。

6、本合同附件为本合同有效组成部分，与本合同同具法律效力。本合同附件与本合同约定不一致的，以合同约定为准。

附件：1.报价文件

2.用户需求书及附件

3.供货货物清单及综合单价表（按成交综合单价在合同签订时补充）

4.成交通知书

5.阳光合作告知函

**（以下无正文，为本合同签署栏）**

甲 方：（盖章） 乙 方：（盖章）

法定代表人（或授权代表）： 法定代表人（或授权代表）：

电 话： 电 话：

地 址： 地 址：

签 订 日期： 年 月 日 签 订 日期： 年 月 日

**4.5东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目合同**

**（研究院公司办公用品及后勤物资需求）**

合同编号：

甲方： 东莞市生态环保研究院有限公司

乙方：

签订日期： 年 月 日

**甲方：东莞市生态环保研究院有限公司**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

**乙方：**

统一社会信用代码：

住所：

法定代表人：

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司通过询价方式确定乙方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（项目编号：KJ-2025-002318-2，以下简称“本项目”）的供货单位，甲方为东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司的全资子公司，甲乙双方本着诚实守信、平等互利的原则，结合《中华人民共和国民法典》及其他有关法律、行政法规，订立本合同。

**第一条 采购内容及范围**

1、采购内容及范围：本合同采购货物有关情况、技术要求及质量要求详见附件3《供货货物清单及综合单价表》。

2、前述附件中相应的采购数量为暂定数量，仅为便于计算合同暂定总价使用，不作为甲方最终采购数量的保证。甲方的实际需求数量以每批次发出的供货通知为准。在供货期内，乙方应充分考虑上述因素可能导致的增加成本，乙方不得因甲方实际采购数量的减少或增加而要求提供任何形式的补偿或赔偿，或要求甲方按合同暂定数量采购相应货物。

3、供货期限：9个月，自 年 月 日起至 年 月 日止。合同供货期限届满后，经甲乙双方协商一致之后，可在保持本合同约定的成交综合单价不变的情况下，签订补充协议延长供货期，延长的供货期限原则上不超过三个月。

4、乙方必须清楚理解：本合同不具排他性，甲方对本合同范围内的货物采购享有自主选择的权利。本合同仅为乙方在本合同供货期限内取得向甲方提供货物的资格，但并不代表乙方必须取得具体的供货订单。甲方根据乙方资格条件、履约能力和实际履约情况、甲方具体需求仍有权另行采购其他第三方进行本合同范围内货物的供应。

**第二条 合同价款及支付方式**

1、本合同暂定价（即销售额，不含销项税额，下同）为¥ 元（大写人民币 ）。在本合同履行过程中，综合单价详见合同附件1《报价文件》中的分项报价明细表，综合单价（即销售额，不含乙方销项税额）不随法律法规政策、物价人工、材料、运输成本调整而进行调整，未经甲方书面确认，乙方无权增加任何费用。

2、依法计得并根据本合同约定确定的销项税额由甲方承担。根据《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）及当前税务部门的相关规定，本合同项目的增值税税率暂定为 ，对应的销项税额暂定为【】元（大写人民币 ），乙方的增值税销项税额根据本合同约定按实结算。在本合同履行过程中，依法应调整销项税额的，依法调整，销项税额按实结算；但因乙方未按合同约定及时完成供货、未遵守合同要求提供货物相关质保及售后服务、未根据合同约定提供合法、完整的请款资料等原因导致销项税额增加的，相应损失由乙方承担。

【当乙方为小规模纳税人时，本合同增加本款内容】根据《国家税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税等政策有关征管事项的公告》（国家税务总局公告2023年第1号）、《财政部 税务总局关于增值税小规模纳税人减免增值税政策的公告》（财政部 税务总局公告2023年第19号）等当前税务部门的相关规定，乙方为小规模纳税人，且达到免税标准，可开具不含税价等额的增值税普通发票（免税普通发票）。

因乙方未按法定税率计算税额或未根据本合同约定出具对应税额的增值税专用发票等乙方原因导致甲方多支付税额的，乙方必须退还甲方，给甲方造成损失的，乙方须向甲方赔偿相应损失。

3、合同价税合计为【】元（大写人民币 ）。合同履行期间根据本条第2项规定调整销项税额的或乙方调整计税基数及方式的，结算价税合计对应调整。

4、合同暂定价涵盖了乙方为履行合同约定所需的所有费用，包括但不限于以下几项：

（1）本项目合同范围内所有货物的供应费用，包装费，运至甲方指定地点的运输费（含退送货），装卸费，搬运费（含二次搬运），保险费，人工费，技术培训费，验收费，售后服务费，以及完成供货服务所产生的其他成本费用等；

（2）供货货物及其制造工艺涉及的专利权和版权、设计或其他知识产权需要向第三方支付的版税；

（3）日常技术指导，免费的质保服务，包括但不限于现场质量问题的免费处理或更换失效产品；

（4）合理的利润，以及乙方销项税额以外的税费；

（5）法律法规、行业惯例或询价文件规定需由乙方承担的其他费用。

5、本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方的供货通知为准。甲方按照季度实际支付合同款项，即在每季度的第一个月对上一季度乙方已交付的货物货款进行结算。每季度的实际供货结算费用统一按照以下方式计算：首先，确定季度不含税供货货款，这部分金额等于本合同中各单项货物的成交不含税综合单价（详见附件3《供货货物清单及综合单价表》）乘以甲方实际订单的数量。随后，结合乙方在该季度的履约评价实际得分情况，计算出该季度应付的货款金额，并计取相应的销项税额后完成结算。

6、在每季度付款前，甲方将对乙方的供货质量进行考核评分。考核评分标准请详见合同附件2《用户需求书及附件》。考核评价结果将直接与合同款的支付挂钩。具体计算方式如下：考核评分总分为100分。若考核评分达到80分，甲方将支付乙方当期应付款的100%；如果评分低于80分但达到60分，甲方将支付当期应付款的90%；而当评分低于60分时，甲方仅支付当期应付款的80%，并保留单方解除本合同的权利。

7、乙方在签订本合同之前，已对“附件2用户需求书及附件”中的“《供应商履约评价表》”进行了全面审阅，并充分理解与确认其中的履约评价项目和标准。乙方知晓考核评分将直接影响货款结算，同意甲方依据“《供应商履约评价表》”进行考核评分及货款结算。乙方确认，甲方有权根据《供应商履约评价表》的考核标准对其进行评估。如乙方对考核评分结果有异议，须在收到甲方考核结果通知后的三个工作日内提出书面意见，逾期则视为乙方认可甲方的考核评分结果。

8、乙方收款账户信息如下：

|  |  |
| --- | --- |
| 账号户名 |  |
| 开户银行名称 |  |
| 银行账号 |  |

9、以上款项由甲方直接以银行转账方式支付给乙方。若因乙方逾期提交请款报告、验收结果记录表、考核结果确认材料及增值税专用发票，或请款报告及增值税专用发票不符合税务机关、甲方要求的，甲方有权迟延付款，且无需承担逾期付款的违约责任，乙方不得以此为由拒绝履行合同。由于乙方提供的增值税专用发票不符合税法规定，给甲方造成的损失由乙方承担赔偿责任，乙方不得以此延迟而拒绝履行合同义务。

10、乙方根据合同约定需向甲方支付违约金、赔偿金或其他应付费用等款项的，乙方必须向甲方支付完相关款项后，甲方才根据合同向乙方支付货款和税额。若乙方未能按约支付前述费用，甲方有权直接从未付款项中直接扣除，且乙方必须按照扣除前述费用前的合同价（销售额）开具增值税专用发票，保证增值税税额符合法律规定。

**第三条 交货时间及地点**

1、交货时间：本合同项下的货物供应采用分批次、按需供应的方式进行，具体每批次的供货货物及其数量以甲方供货通知为准。乙方在接到甲方发出的供货通知后，应在10个工作日内按供货清单要求完成该批次货物交付，并配合甲方完成货物的验收工作。对于该批次供货清单内部分货源不充足需要订购的货物，乙方应自接到供货通知之日起3个工作日内与甲方进行协商，在获得甲方书面同意后可延长交货期。

2、交货地点：广东省东莞市南城街道滨河路100号二期3号楼4楼，具体以甲方通知为准。

3、货物的运输由乙方负责，并负责货物到场搬运至甲方的仓库或其他甲方指定地点。

4、乙方提供的货物必须是原厂生产的、非组装的、全新的、未使用过的产品（含零部件、配件、随机工具等），随机配备的所有配件必须为原厂原配，表面无划伤、无碰撞的痕迹。有原厂包装的，应附有合格证、货物出厂质量合格证明书、技术说明等。

5、包装应足以承受整个过程中的运输、转运、贮存等，到货的货物须保证其完整性，确保不破损。

6、交货方式与风险承担

（1）乙方供货货物应当按照甲方要求送到指定的地点，由于使用第三方送货服务导致货物未能经过甲乙双方共同验收、未送到指定地点的，甲方有权拒绝收货。

（2）在货物移交给甲方并经甲方验收合格前，货物的毁损、灭失的风险和责任均由乙方承担。

**第四条 质保及售后服务**

1、本合同项下货物质保期为6个月，具体起始日期自货物验收合格之日起计算‌。在质保期结束后，乙方仍应提供有偿维修服务，以确保货物能够持续稳定地运行‌。

2、乙方保证所提供货物均为采用合格材料和工艺制成的全新一手的原装未使用过的，并完全符合本合同、询价文件的要求，以及乙方报价文件承诺的质量、规格标准；同时乙方所提供货物，必须符合国家有关法律法规和标准要求及甲方的技术要求，不存在侵犯第三人知识产权的情况

3、当货物自身出现质量问题时，乙方接到甲方通知后24小时内赶到现场查找问题和更换，保证货物的正常使用。

**第五条 验收**

1、货物到达交货地点后，甲方、乙方代表共同验货。甲方按照合同及询价文件、报价文件、国家相关法律法规以及规范的要求等相关的规定，对货物的型号规格、数量、外观质量、产品名称、有效期等进行清点和全面的检查。

2、如发现货物的型号规格、数量、外观质量、货物名称、有效期与合同不符，或货物短缺、质次、损坏等问题，应作详细记录，甲方可拒绝收货，或由乙方在甲方规定的时间内立即、无条件为甲方调换或补齐，调换或补齐后的货物，甲方有权按照本条有关验收的规定进行验收，由此产生的制造、维修和运费及保险费等费用均应由乙方负担，与甲方无关。

3、由于非甲方原因而引起货物的维修或更换的时间，以不影响使用为原则，且在甲方许可的时限内完成，否则将视为逾期交货。

4、货物在全部经甲方最终验收合格前，其损耗、毁损、灭失等风险及责任由乙方承担，如因发生前述情形，导致乙方所供应的货物不能通过甲方验收的，乙方应按甲方要求予以更换或退货。

5、验收过程中或货物在使用过程中，因货物的质量问题而发生争议，甲方与乙方双方同意由广东省或东莞市质检部门进行质量鉴定，鉴定费用由乙方先行垫付。货物符合质量标准的，鉴定费用由甲方承担；货物不符合质量标准的，鉴定费用由乙方承担。

6、甲方根据本条规定对货物所做出的验收，仅作为起算货物质保期和付款之用，不作为双方对于货物质量的最终认定。货物经验收合格后，乙方仍应在质保期内对产品质量承担保证责任。

**第六条 违约责任**

1、因货物验收（检验）不合格、或货物在使用过程中出现质量问题，或甲方对货物（包括但不限于其规格、数量、质量等与合同不符）有异议的，乙方应根据甲方要求予以更换相应合同货物，在甲方发出通知后24小时内将换货货物运离甲方仓库，同时乙方必须加急（发出通知后24小时内送达）将等量的合格货物送交甲方，并由乙方赔偿甲方因此所造成的所有损失。若自甲方发出通知24小时后乙方未将不合格货物运离甲方储存地的，甲方可自行或委托第三方对不合格货物进行处置，除该批货物无需支付任何货款外，乙方还必须承担甲方处置该批不合格货物所需的全部费用，以及给甲方造成的一切损失。

2、乙方应按甲方指定的时间、地点送货，若乙方未能在约定时间内完成交货，每逾期一日，需向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的1%作为违约金。若逾期超过五日，甲方有权单方解除本合同，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元违约金。

3、甲方在货物使用过程中，如发现乙方所提供的货物（包括但不限于品种、型号、规格、质量和品牌）不符合询价文件要求及乙方报价文件承诺的，乙方必须无条件按询价文件要求及报价文件承诺标准更换全新的货物，同时，乙方应向甲方支付该批次供货货物不含税总金额的30%作为违约金。如出现上述情况更换货物达到3次或以上，甲方有权单方解除合同，乙方必须全额退还甲方已支付的不合格货款及其税额，此时乙方除需支付前述逾期违约金外，还需额外支付2,000.00元/次违约金，甲方退回已使用的不合格货物给乙方。

4、甲方根据本合同的约定要求退货，或因本合同被解除或提前终止而需要退货的，乙方在收到甲方发出退货通知后72小时内无条件将退货货物运回，如乙方不按要求将货物运回的，视为甲方放弃对该批退货货物的权利，货物的灭失以及损坏的所有风险由乙方承担。同时，乙方自收到甲方发出退货通知之日起5日内返还甲方已全部支付的货款及其税额，该款项的退回不以乙方已经运回货物为前提。乙方还应承担因此产生的全部费用，以及赔偿因此造成甲方的损失。

5、乙方未按约定履行售后服务义务的，甲方有权要求限期内改正并符合合同要求，如逾期仍未符合要求的，甲方有权要求乙方支付1,000.00元/次违约金。

6、无论是否在供货期限或货物质保期内，因货物质量问题、交货问题、售后服务等问题发生安全事故或引起其他损失、造成不良后果的，乙方应承担全部责任及损失赔偿。

7、乙方违约产生的违约金、赔偿金、费用等应付款项，甲方有权从未付货款中直接抵扣，货款不足以抵扣的，乙方应另行支付。

8、甲方损失无法计算的，乙方同意按合同暂定价的5%计算并支付给甲方。

9、乙方逾期将应退款项退还给甲方的，乙方需每日按应退款项的5‰支付滞纳金。

**第七条 不可抗力**

由于地震、台风、水灾、战争以及其他不能预见并且对其发生和后果不能防止或避免的不可抗力事故，致使直接影响本合同的履行或不能按约定的条件履行时，遇有上述不可抗力事故的一方，应立即将事故情况以电话、传真或其他有效方式通知对方，并应在十五个工作日内，提供事故详情及合同不能履行、或者部分不能履行、或者需要延期履行的理由的有效证明文件。如因为遭受不可抗力一方迟延通知而给对方造成损失的，该方应当赔偿由于通知迟延而给对方造成的损失。同时，遭受不可抗力的一方应采取一切必要的措施减少损失，否则应就扩大的损失承担责任。按照事故对履行合同影响的程度，由各方协商决定是否解除合同，或者部分免除履行合同的责任，或者延期履行合同。

**第八条 法律适用及争议解决**

1、本合同的订立、效力、解释、履行和争议的解决均适用中华人民共和国大陆地区法律。

2、就本合同履行发生的任何争议，甲、乙双方先应友好协商解决；协商不成时，任何一方可向甲方住所地有管辖权的人民法院提起诉讼。因乙方违约，除应承担合同约定的违约、损失赔偿等责任外，乙方还应承担甲方为解决纠纷而产生的所有费用，包括但不限于律师费、诉讼费、仲裁费及处理费、诉讼担保费、保全费、执行费、公证费、鉴定费、差旅费等。

**第九条 保密条款**

合同双方对在供货及其伴随服务过程中所知悉的技术秘密以及商业秘密有义务进行保密，非因法律法规另有规定、监管部门另有要求或履行本合同项需要，任何一方不得向任何第三方泄露。如有违反，违约方应承担相应的违约责任。本保密条款不因合同解除、终止而失效，保密期限直至相关保密信息合法公开为止。

**第十条 廉洁条款**

乙方（即供应商）确认及知悉防止利益冲突及防范腐败之要义，并已自主核查甲、乙双方是否存在利益冲突关系人员，现承诺：截至本合同签订之日，乙方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与甲方决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。若存在上述关系，乙方同意主动书面申报并按甲方要求采取利益隔离措施（包括但不限于终止合同）。乙方违反上述承诺或履行过程中出现上述利益关系的，乙方同意甲方有权择一或同时作出：（1）立即终止合同；（2）退回已支付款项并按同期LPR利率加计资金占用利息；（3）按暂定合同价30%向甲方支付违约金。

**第十一条 合同其他事宜**

1、本合同未尽事宜，由双方协商解决或另行签订书面补充协议，补充协议与本合同同具法律效力，补充协议与本合同约定不一致的，以补充协议的约定为准。

2、当乙方为小规模纳税人且到达税务政策规定的免税标准时，可开具与不含税合同价等额的增值税普通发票（免税普通发票），甲方对应支付不含税合同价等额的合同款。在此情形下，本合同及用户需求书内对增值税专用发票的要求，对应变更为增值税普通发票（免税普通发票）。

3、甲、乙双方就本合同发生纠纷时（包括纠纷进入诉讼或仲裁程序后的各阶段）相关文件或法律文书的送达地址和法律后果作如下约定：

甲方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】；

乙方确认其有效的送达地址为【 】，收件人为【 】，联系电话为【 】。

双方确认：一方提供的送达地址不准确或送达地址变更后未及时通知对方导致相关文件或法律文书未能被实际接收的，或一方拒绝接收相关文件或法律文书的，若是邮寄送达，则以邮件退回之日视为送达之日；若是直接送达，则以送达人在送达回证上记明情况之日视为送达之日。

4、本协议一式【 】份，甲方执【 】份，乙方执【 】份，具有同等法律效力。

5、本合同经甲、乙双方法定代表人或授权代表签字并盖章之日起正式生效。

6、本合同附件为本合同有效组成部分，与本合同同具法律效力。本合同附件与本合同约定不一致的，以合同约定为准。

附件：1.报价文件

2.用户需求书及附件

3.供货货物清单及综合单价表（按成交综合单价在合同签订时补充）

4.成交通知书

5.阳光合作告知函

**（以下无正文，为本合同签署栏）**

甲 方：（盖章） 乙 方：（盖章）

法定代表人（或授权代表）： 法定代表人（或授权代表）：

电 话： 电 话：

地 址： 地 址：

签 订 日期： 年 月 日 签 订 日期： 年 月 日

附件：1.报价文件

**（合同签订时补充）**

附件：2.用户需求书及附件

**（合同签订时补充）**

附件：3.供货货物清单及综合单价表

**（按成交综合单价在合同签订时补充）**

附件：4.成交通知书

**（合同签订时补充）**

附件：5.阳光合作告知函

**阳光合作告知函**

**项目名称：**东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目（合同编号： ）

有限公司：

为保证我集团人员廉洁从业，规范和鼓励诚信交易行为，防止腐败和商业贿赂发生，推动双方建立阳光合作关系，现将我方推行阳光合作的相关管理规定函告如下：

一、我方负责对本单位有关人员进行阳光合作教育和管理。

二、我方人员有责任向贵方介绍本单位有关阳光合作的相关规定。

三、我方人员应本着诚实守信、公平公开、平等互利原则开展交易合作，遵守国家相关法律法规。

四、我方人员应廉洁从业，自觉抵制商业贿赂及不正当交易行为，在交易业务中涉及本人、亲属或其他相关人员时，应主动提请回避。

五、在业务合作过程中，我方人员不得有以下违法违规行为：

（一）合作过程中通过各种方式向贵方索贿、行贿，或为亲属、其他相关人员索取其他协助或服务；

（二）合作过程中通过各种方式收受贵方财物、服务，或为他人谋取不正当利益，包括但不限于：实物、现金、有价证券、礼券等有价物品（以下统称“财物”），不得参加贵方提供的旅游或其他可能影响职务廉洁的活动；

（三）擅自截留、挪用或侵占贵方财物；

（四）以各种形式参与民间借贷，帮助贵方过桥借贷；

（五）参与黄、赌、毒等违法犯罪活动；

（六）其他违反国家法律法规和违反廉洁从业的行为。

六、在业务合作期间，我方有权通过回访等方式监督阳光合作执行情况。贵方及贵方人员发现我方任何人员任何形式的行贿、索贿、受贿或其他违反阳光合作的行为，可及时向我方举报。

七、烦请贵方及贵方人员在投诉举报时，积极配合我方的相关调查工作，并提供联系方式等，便于我方纪检监察机构联系与调查核实。我方承诺对贵方的投诉举报人进行保密。

八、贵方投诉举报的情况，经查证属实，我方将视情节轻重和影响恶劣程度对相关人员进行内部处理；构成犯罪的，依法移送司法机关处置，并将调查结果及时向贵方反馈。

九、如贵方经办人员或其他相关人员主动诱使我方人员作出本告知函第五点列明的违法违规行为的，我方有权终止双方的合作，由此造成的损失由贵方承担。

十、我方对如实举报和严格遵守阳光合作精神的合作方，在同等条件下给予后续合作的优先权。

十一、其他

（一）本告知函所言“其他相关人员”是指经办人以外的与合作项目有直接或间接利益关系的人员，包括但不仅限于项目经办人的亲友。

**（二）我方常设投诉举报受理部门及联系方式：**

**1.投诉举报受理部门：**东莞市水务环境投资控股集团有限公司纪检监察部；

**2.投诉举报电话：**0769–28823293（星期一至星期五：8:30-17:30）；

**3.联系地址：**东莞市东城街道育华路1号；

**4.邮编：**523000。

让我们共同为建立健康、公平的商业秩序和实现双赢而努力。

特此致函。

公司

年 月 日

**阳光合作告知函回执**

编号：

我单位于 年 月 日收到 公司的《阳光合作告知函》，承诺理解函告内容并告知相关人员严格执行其中规定。

公司（盖章）

法定代表人：

年 月 日

**第五篇 报价文件格式**

**报 价 文 件**

项目名称：东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目

联 系 人：

固定电话：

手机号码：

邮 箱：

联系地址：

**报价人：**（填写名称） （**并加盖报价人公章）**

**年 月 日**

**目 录**

1 报价表……………………………………………（报价人填写页码）

2承诺书……………………………………………（报价人填写页码）

3用户需求书响应情况……………………………（报价人填写页码）

4合同条款响应情况………………………………（报价人填写页码）

5 资格证明材料……………………………………（报价人填写页码）

6报价人认为需要提供的其他证明材料…………（报价人填写页码）

## 一、报 价 表

**1.1 报价表**

**项目名称：**东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目

**项目编号：**KJ-2025-002318-2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **名称** | **不含税报价（元）** | **报价人纳税类型** | **备注** |
| 1 | 东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资采购项目 | 小写(人民币)：  大写(人民币)： | □一般纳税人，增值税税率 。  □小规模纳税人，增值税税率 。 |  |

备注：

**（1）报价人只需在本报价表中填报唯一的供货不含税价。本项目报价为不含税总价，即为《中华人民共和国增值税暂行条例》（国务院令第691号修订版）规定的销售额。**本询价文件所称的不含税价和不含税合同价（或不含税合同单价）是指不含本采购项目报价人的销项税额，包含了报价人完成合同义务（含报价人代缴代扣、分包及委外服务、施工、采购货物等所产生的价税）的其他全部费用。本采购项目依法计算的报价人的销项税额由采购人承担，不计入报价。

**（2）本次报价（不含税）最高限价为249,742.88元（大写人民币贰拾肆万玖仟柒佰肆拾贰元捌角捌分），报价人的报价高于报价最高限价的，该报价人的报价文件将被视为无效报价。**

**（3）报价包括报价人成交后为完成询价文件和合同规定的全部工作所需支付的一切费用，为包干价。**未经采购人书面同意，成交人（包括但不限于成交人指定的第三方）不得要求采购人另行支付其他任何费用。

报价人：（加盖报价人公章）

日期： 年 月 日

**1.2 分项报价明细表**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **一、办公用品** | | | | | | | | | | | | |
| **序号** | **名称** | **规格型号** | **暂定数量** | **单位** | **报价品牌** | **不含税综合单价（元）** | | | | **不含税综合合价（元）** | | **备注** |
| 1 | 文件夹 | A4；加厚PP材质，0.7mm厚；双强力夹 | 15 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 2 | 文件夹 | A4；加厚PP材质，1.2mm厚；双强力夹 | 107 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 3 | 两孔文件夹 | PP塑料，防水，A4，两孔 | 45 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 4 | 抽杆夹 | A4、抽杆为PVC材质、透明PP材料，10mm，可夹60张A4纸 | 46 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 5 | 中性按钮笔 | 0.5mm；12支/盒，黑色 | 226 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 6 | 中性按钮笔 | 0.5mm；12支/盒，红色 | 18 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 7 | 水性笔 | 0.5mm，10支/盒，黑色 | 12 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 8 | 签字笔 | 0.5mm；12支/盒，黑色 | 8 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 9 | 荧光笔 | 5色，扁笔头4-5mm | 23 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 10 | 铅笔 | 2B；12支/盒 | 24 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 11 | 白板笔 | 10支/盒，黑色/红色/蓝色 | 2 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 12 | 电池 | 5号；24粒一盒 | 106 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 13 | 电池 | 7号；25粒一盒 | 99 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 14 | 移动硬盘 | 2TB、USB3.0 | 17 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 15 | U盘 | 64GB，USB3.0 | 35 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 16 | U盘 | 128GB，USB3.0 | 57 | 个 |  |  | | | |  | |  |
| 17 | 不锈钢长尾夹 | 32MM（3#）\*12，不锈钢原色 | 92 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 18 | 不锈钢长尾夹 | 25MM（4#）\*24，不锈钢原色 | 76 | 盒 |  |  | | | |  | |  |
| 19 | 不锈钢长尾夹 | 19MM（5#）\*40，不锈钢原色 | 84 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 20 | 长尾夹 | 15mm；60只/筒；黑色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 4 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 21 | 长尾夹 | 15mm；60只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 22 | 长尾夹 | 19mm；40只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 23 | 长尾夹 | 25mm；48只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 24 | 长尾夹 | 41mm；24个/盒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 25 | 长尾夹 | 32mm；24只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 26 | 长尾夹 | 51mm；12只/筒；彩色烤漆；防腐防锈；优质金属 | 69 | 筒 |  | | |  |  | | |  |
| 27 | 回形针 | 普通；29mm；100个/盒；镀镍防锈 | 256 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 28 | 计算器 | 12位，电脑按键、双电源驱动 | 18 | 台 |  | | |  |  | | |  |
| 29 | 科学计算器 | 函数计算器 | 12 | 台 |  | | |  |  | | |  |
| 30 | 美工刀 | 33225，大号，塑料 | 12 | 把 |  | | |  |  | | |  |
| 31 | 剪刀 | 160mm | 40 | 把 |  | | |  |  | | |  |
| 32 | 皮笔记本 | A5；100页；耐磨PU皮面，内页为70g米黄色道林纸 | 11 | 本 |  | | |  |  | | |  |
| 33 | 笔记本 | A5；60页 | 30 | 本 |  | | |  |  | | |  |
| 34 | 直尺 | 30cm；塑料 | 32 | 把 |  | | |  |  | | |  |
| 35 | 防水格子袋 | A4，按扣 | 90 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 36 | 网格拉链袋 | A4 | 226 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 37 | 订书机 | 标准309 | 43 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 38 | 订书机 | 厚层，重型；可订210页 | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 39 | 装订机 | 带线装订，打孔厚度80mm | 4 | 部 |  | | |  |  | | |  |
| 40 | 订书针 | G2127 | 69 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 41 | 大订书针 | 标准 | 10 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 42 | 取订器 |  | 28 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 43 | 打孔机 | 20页 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 44 | 透明胶带 | 60mm\*100y | 16 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 45 | 透明胶带 | 18mm\*30y | 16 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 46 | 透明胶带 | 45mm\*60y | 16 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 47 | 便利贴 | 76\*51mm；100张/包；单色 | 57 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 48 | 便利贴 | 76mm\*76mm；100张/包；单色 | 233 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 49 | 便利标签 | 76\*19mm；四色荧光色；4pcs\*100张 | 188 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 50 | 索引标签指示贴 | 透明防水，3色N次贴荧光膜小号28\*12mm300枚或中号28\*25mm180枚或大号28\*45mm100枚 | 78 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 51 | 双头油性记号笔 | 细头：0.5mm；粗头1.0mm，12支/盒，黑色 | 13 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 52 | 油性记号笔 | 红色；10支装 | 1 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 53 | 油性大头笔 | 黑色；10支装 | 22 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 54 | 油性大头笔 | 蓝色；10支装 | 1 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 55 | 油性大头笔 | 红色；10支装 | 1 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 56 | 7号信封 | 229\*162mm，120g黄牛皮纸 | 76 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 57 | 9号信封 | 324×229mm（A4）、120g黄牛皮纸 | 53 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 58 | 档案盒 | A4 310\*220\*50mm，牛皮纸 | 38 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 59 | 档案盒 | A4；35mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 38 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 60 | 档案盒 | A4；55mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 61 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 61 | 档案盒 | A4；75mm；PVC材质；蓝色/黑色；硬纸板 | 61 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 62 | 档案盒 | 尺寸：33.5\*45\*5.5CM，材质：PVC热封纸板+磁扣+钢夹，蓝色，加厚 | 190 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 63 | 档案盒 | 尺寸：33.5\*45\*5.5CM，材质：PVC热封纸板+磁扣，无钢夹，蓝色，加厚 | 15 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 64 | 会计凭证封面 | A4加厚150g黄牛皮纸（299-212-28mm），横板连背式封面连封底，无需包角，50张/套 | 10 | 套 |  | | |  |  | | |  |
| 65 | 会计凭证封面 | 120gA4横版（299-212-24mm），25张/包 | 48 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 66 | 铆管钳 | 会计凭证装订铆管钳 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 67 | 会计档案凭证盒 | A4凭证盒 单封口进口674g牛卡纸 305\*220\*40mm 5个/包 | 204 | 套 |  | | |  |  | | |  |
| 68 | 会计凭证封面 | 优选凭证封面 120gA4横版 连体财务会计凭证装订封皮 牛皮纸封套 299\*212\*24mm FM153 25张/包 | 44 | 套 |  | | |  |  | | |  |
| 69 | 橡皮擦 | 2B；32\*22\*13mm | 74 | 块 |  | | |  |  | | |  |
| 70 | 削笔器 | 可调粗细手摇，自动削笔机 | 19 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 71 | 双面胶 | 24mm，长度为10Y或以上 | 32 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 72 | 修正液/涂改液 | 12-18ml；安全无毒，通过GB21027学生安全通用要求；快干 | 8 | 支 |  | | |  |  | | |  |
| 73 | 圆形笔筒 | 金属网格、防滑脚垫，直径91mm\*高度98mm | 15 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 74 | 多功能办公笔筒 | 金属网格、防滑脚垫 | 30 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 75 | 桌面整理塑胶文件柜 | 265\*344\*245　四层（无锁） | 19 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 76 | 透明书写板 | 315\*225mm，适用于夹A4纸 | 34 | 块 |  | | |  |  | | |  |
| 77 | 三格文件架 | 三联；加厚，隔板单片厚度达2.4mm；PP材质；314\*258\*262mm（蓝色） | 30 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 78 | 消防检查卡 | 130\*95mm，含卡套、扎带 | 23 | 张 |  | | |  |  | | |  |
| 79 | 密封袋 | 加厚密封，食品级PE材质，40只装；尺寸 （17cmx24cm）， | 9 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 80 | 透明液体胶水 | 50ml，无甲醛，粘性强，12支/盒 | 31 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 81 | 固体胶 | 30g及以上；12支/盒；不含甲醛；PVP固体胶 | 31 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 82 | 印台 | 红色；φ80mm；油性防水；快干油墨 | 39 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 83 | 大印台 | 138\*88MM，红色；油性防水；快干油墨 | 19 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 84 | 印油 | 红色；40ml采用快干油性染料系印油，印迹快干清晰，防水性、耐光性及抗褪色性俱佳。 | 30 | 支 |  | | |  |  | | |  |
| 85 | 电话机 | 来电显示 | 2 | 台 |  | | |  |  | | |  |
| 86 | 电工胶布 | 16mm\*9.5m/卷，红色，绝缘 | 75 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 87 | 海绵胶 | 24mm\*5y\*2.5mm\*4.5米/卷 | 4 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 88 | 仓库磁性标签材料卡 | 五轮，磁吸，8.8\*12.5cm；长方形 | 38 | 块 |  | | |  |  | | |  |
| 89 | 插座 | 6插位；总控开关；儿童保护门；3米，带USB插口 | 85 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 90 | 插座 | 6位，总控开关，全长5米 | 28 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 91 | 网线 | 6类，5米；纯铜线芯 千兆高速，八芯双绞 | 8 | 条 |  | | |  |  | | |  |
| 92 | 意见箱 | 220\*120\*290mm，铝合金材质 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 93 | 钥匙箱 | 72位；400mm\*55\*475 | 1 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 94 | 烧水壶 | 1.7L；内胆为304食品接触用不锈钢；双层防烫壶体；防干烧保护 | 22 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 95 | 复印纸 | A4； 80g/m2；108um厚；96.4%不透明度；零尘埃度；500张/包；5包/箱；全木浆；纸张多用于存档，不建议使用再生纸和含酸性的纸 | 713 | 箱 |  | | |  |  | | |  |
| 96 | 复印纸 | A3； 80g/m2；108um厚；96.4%不透明度；零尘埃度；500张/包；5包/箱；全木浆；纸张多用于存档，不建议使用再生纸和含酸性的纸 | 40 | 箱 |  | | |  |  | | |  |
| 97 | 复印纸 | A4；粉色；500张/包，每箱5包 | 3 | 箱 |  | | |  |  | | |  |
| 98 | 复印纸 | A3；粉色；500张/包，每箱5包 | 1 | 箱 |  | | |  |  | | |  |
| 99 | 碳粉 | DBH-228A大容量黑色硒鼓 激光打印机碳粉盒(适用惠普HP M403/M403dn/M403n/M403d M427FDN/DW) | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 100 | 自动4位归零数字打码机 | 连续打印、印字清晰、自动上墨 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 101 | 网线 | 六类千兆网线工程版 0.57mm纯铜线芯 CAT6类8芯双绞箱线 家装宽带布线 非屏蔽 | 2 | 米 |  | | |  |  | | |  |
| 102 | VGA高清传输线 | 1080P | 4 | 米 |  | | |  |  | | |  |
| 103 | 无线鼠标 | 静音，无线，外接USB | 20 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 104 | 鼠标键盘套装 | 静音，无线，外接USB | 41 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 105 | 充电宝 | 10000mAh手机充电宝 | 10 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 106 | 手推车 | 承重400斤、静音、加厚支架 | 6 | 台 |  | | |  |  | | |  |
| 107 | 按钮圆珠笔 | BP-8109 BALLPOINT、0.5黑色/蓝色、12支/盒 | 1 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 108 | 激光笔 | 黑色、100米远控 | 6 | 支 |  | | |  |  | | |  |
| 109 | 桶装水电动抽水器 | 充电款 | 20 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 110 | DVD刻录机 | LG，GP65,超薄外置轻便式 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 111 | 电脑包 | 通用手提电脑包 | 22 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 112 | 会议牌 | 加厚三角会议牌、内部尺寸180\*100mmV型亚克力桌牌 | 23 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 113 | 明色朱液 | 30g | 23 | 支 |  | | |  |  | | |  |
| 114 | USB扩展器 |  | 12 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 115 | 标签纸 | BC-01 | 4 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 116 | 装订铆管 | 透明尼龙，适用装订机3880，100支/盒，Ø5.2\*500mm | 39 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 117 | 装订机原装钻刀 | 适用装订机3880，打孔直径6mm，钻孔深度50mm | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 118 | 档案袋 | 340\*240\*40mm，采用250g牛皮纸制作，绳扣50个/包，防霉防潮 | 7 | 包 |  | | |  |  | | |  |
| 119 | 鼠标垫 | 佳积布面鼠标垫/25\*20cm | 49 | 块 |  | | |  |  | | |  |
| 120 | 移动光驱 | 外置DVD光驱笔记本台式机通用移动USB电脑CD刻录机外接光驱盒 | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 121 | hdmi线 | 2米 | 6 | 条 |  | | |  |  | | |  |
| 122 | 固态硬盘 | sata3接口，256G | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 123 | 拓展坞 | 一拖四 | 11 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 124 | PET标签纸 | 80mm\*60mm单排-640张/卷，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 125 | PET标签纸 | 60mm\*40mm单排-640张/卷，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 126 | 标签打印机色带 | DK-22205,62mm（适用于兄弟（brother）QL-1110NWB标签机） | 38 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 127 | 标签色带 | 12mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 128 | 标签色带 | 9mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 129 | 标签色带 | 24mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 130 | 标签色带 | 36mm\*8m，白底/黄底黑字，适用于兄弟标签打印机P950NW | 8 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 131 | 标签纸 | 4\*6cm，白底蓝框 | 150 | 张 |  | | |  |  | | |  |
| 132 | 打印机墨盒 | CF247A | 2 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 133 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1010 | 1 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 134 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet Pro M104a | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 135 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet Pro M17w | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 136 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 1008a | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 137 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1108 | 8 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 138 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020 Plus | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 139 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 108a | 5 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 140 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laserjet P1007 | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 141 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于Lenovo LJ2405 | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 142 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1020 | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 143 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 103a | 6 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 144 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1008 | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 145 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1566 | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 146 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020plus | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 147 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet 1020 | 5 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 148 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP Laser 1020 | 6 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 149 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于HP LaserJet P1106 | 5 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 150 | 打印机墨盒(黑色) | 适用于Lenovo M7605D | 2 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 151 | 打印机墨水（黑色） | 适用于EPSON L1119 | 1 | 瓶 |  | | |  |  | | |  |
| 152 | 热敏纸 | 适用于COD快速分析仪和热量仪，规格：57×30mm小管芯 | 75 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 153 | 碳带 | 全树脂 80mm\*100m，适用于TSC TTP-342 Pro 条形码打印机 | 11 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| 154 | 无线网卡 | 型号：AX300 | 4 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 155 | 一体式打印机（彩色） | 适用于惠普HP SNPRC-1901-01 | 5 | 盒 |  | | |  |  | | |  |
| 156 | 印章 | 内容：检测校核；横向； 4cm\*2cm；蓝色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 157 | 印章 | 内容：见附件；竖向； 0.7cm\*2.7cm；红色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 158 | 印章 | 内容：此栏空白；横向；3cm\*0.7cm；红色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 159 | 印章 | 内容：此复印件与原件一致；横向； 5cm\*1cm；蓝色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 160 | 印章 | 内容：以下空白；横向； 3cm\*0.7cm；红色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 161 | 印章 | 内容：此栏空白；竖向； 2.5cm\*0.8cm；红色； | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 162 | 印章 | 内容：未检出；横向； 1.7cm\*0.5cm；黑色；无框 | 8 | 个 |  | | |  |  | | |  |
| 163 | 噪声仪打印纸（非热敏） | 适用于AHA62284、5688型多功能声级计，规格：57\*27mm | 38 | 卷 |  | | |  |  | | |  |
| **本项目办公用品部分不含税报价金额总计：** | | | | | **元** | | | | | | | |
| **二、后勤物资** | | | | | | | | | | | | |
| **序号** | **名称** | **规格型号** | **数量**  **合计** | **单位** | **报价品牌** | | **不含税综合单价（元）** | | | | **不含税综合合价（元）** | **备注** |
| 1 | 保鲜袋 | 40\*45；50只/卷食品级 | 38 | 卷 |  | |  | | | |  |  |
| 2 | 84消毒液 | 1.2KG | 12 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 3 | 大白胶袋 | 40CM，20个 | 8 | 扎 |  | |  | | | |  |  |
| 4 | 玻璃水 | 无色500ml无水痕 | 4 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 5 | 不锈钢保养剂 | 不锈钢金属门、电梯清洁护理500ml | 1 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 6 | 不锈钢烟灰缸 | 圆形，直径8cm | 2 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 7 | 洗洁精 | 1KG及以上 | 28 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 8 | 抽纸 | 130抽约153\*195mm,三-四层，100%原生木浆，超韧细密 | 3237 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 9 | 擦手纸 | 200张，100%原生木浆 | 2292 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 10 | 大卷纸 | 商务大卷纸12卷/箱，约100\*115mm/节，三层100%原生木浆 | 90 | 箱 |  | |  | | | |  |  |
| 11 | 卷纸 | 10卷/条，160g及以上/卷 | 465 | 条 |  | |  | | | |  |  |
| 12 | 浇花壶 | 加厚1.5-3L手动气压式喷壶，塑料 | 8 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 13 | 垃圾袋（大） | 可降解90\*110cm，10只 | 713 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 14 | 垃圾袋（小） | 可降解45\*50cm或40\*60cm,背心式，15只/包 | 900 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 15 | 垃圾袋 | 可降解35L垃圾桶用 60\*80平口 黑色 15个/卷 | 150 | 卷 |  | |  | | | |  |  |
| 16 | 垃圾袋 | 可降解55L垃圾桶用 80\*100平口 黑色 10个/卷 | 150 | 卷 |  | |  | | | |  |  |
| 17 | 拖把 | 吸水，不带水印，棉90CM，不锈钢杆 | 8 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 18 | 拖把 | 吸水，不带水印，棉60CM，不锈钢杆 | 8 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 19 | 海绵拖把 | 40CM | 6 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 20 | 扫把 | 软 | 16 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 21 | 扫把 | 硬 | 4 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 22 | 拖桶 | 加厚拖把桶，容量17-38L，可移动分离式沥水篮 | 10 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 23 | 洗杯刷 | 一大一小海绵刷 | 8 | 套 |  | |  | | | |  |  |
| 24 | 马桶刷 | 38cm,塑料 | 64 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 25 | 洁厕精 | 900g | 47 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 26 | 杀虫剂 | 可消杀9种害虫，500ml | 8 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 27 | 擦玻璃布 | 亮光布，擦玻璃清洁巾 | 16 | 条 |  | |  | | | |  |  |
| 28 | 餐车 | 长宽高约70\*40\*90cm | 1 | 台 |  | |  | | | |  |  |
| 29 | 泡茶壶 | 玻璃食品材质500ML | 20 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 30 | 雨伞架 | 24头烤漆带锁雨伞架 | 2 | 套 |  | |  | | | |  |  |
| 31 | 一次性食品手套 | 加厚，100只/包 | 8 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 32 | 洗手液 | 500g | 121 | 瓶 |  | |  | | | |  |  |
| 33 | 一次性纸杯 | 100只装/条；200ml及以上 | 27 | 条 |  | |  | | | |  |  |
| 34 | 烟灰缸 | 玻璃12cm | 4 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 35 | 茶水桶 | 带盖，5L | 6 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 36 | 擦手纸抽盒 | 260\*195\*95mm，加厚 | 4 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 37 | 强力挂钩 | 透明无痕，强力胶，免打孔 | 46 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 38 | 防水套袖 | 17\*28cm | 2 | 双 |  | |  | | | |  |  |
| 39 | 固体清新剂 | 70g及以上 | 35 | 罐 |  | |  | | | |  |  |
| 40 | 空气清新剂 | 3200次自动喷 | 16 | 罐 |  | |  | | | |  |  |
| 41 | 防晒冰袖 | 白色、黑色 | 45 | 双 |  | |  | | | |  |  |
| 42 | 防嗮遮阳帽 | 帽沿增加15cm,带遮阳帘子 | 45 | 顶 |  | |  | | | |  |  |
| 43 | 雨伞 | 30寸长柄 | 16 | 把 |  | |  | | | |  |  |
| 44 | 胶手套 | L码M码S码 | 45 | 双 |  | |  | | | |  |  |
| 45 | 保温壶 | 1.5升及以上 | 4 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 46 | 尼龙扎带 | 透明，4\*200mm,500根/包 | 4 | 包 |  | |  | | | |  |  |
| 47 | 小垃圾桶 | 灰色15L翻盖 | 8 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 48 | 钢卷尺 | 5m\*19mm,全包胶带锁定 | 4 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 49 | 白板写字板 | 120\*90cm | 1 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 50 | 果盘 | 中号亚克力茶几果盘 | 16 | 个 |  | |  | | | |  |  |
| 51 | 柠檬洗洁精 | 劳工牌，20KG/桶 | 45 | 桶 |  | |  | | | |  |  |
| 52 | 84漂白除菌液 | 劳工牌，20KG/桶 | 10 | 桶 |  | |  | | | |  |  |
| 53 | 洗碗机专用清洁液 | 优品，20KG/桶 | 36 | 桶 |  | |  | | | |  |  |
| **本项目后勤物资部分不含税报价金额总计：** | | | | | **元** | | | | | | | |

备注：

1.此表为报价表内“不含税报价”的价格明细表，报价人应按“用户需求书”所要求的采购范围列明全部货物的价格明细。**报价人未填报“综合单价”或“综合合价”的，或报价人填写本表存在漏量或漏项的，在评审时将视为报价文件未对采购范围内的全部内容进行报价，按无效报价处理。**

2.**报价人应准确填写报价货物的品牌，报价货物若无品牌可填写货物“制造商”。在供货期间，若遭遇不可抗力等难以预见的突发情况，经采购人同意，可以更换为质量相当的其它品牌或由不同制造商提供。**

3.**本分项报价明细表内的合计金额与报价表内报价金额不一致的，以报价表内报价金额为准，并修正分项报价明细表内综合单价/合计金额。**

4.**本表报价人填报金额时应保留小数点后两位。**

报价人：（加盖报价人公章）

日期： 年 月 日

## 二、承诺书

**承诺书**

东莞市水务环境投资控股集团科技发展有限公司（含贵司权属公司、关联公司）：

我方已完整阅读了本项目采购文件（包括询价文件/竞争性磋商/竞争性谈判/单一来源采购/招标文件/邀请函等）的所有内容，完全理解采购文件所表达的意思，递交报价文件时间截止后，我方承诺不再对采购文件内容进行询问或异议。并承诺如下：

（一）递交投标/报价文件前（或商业合作前）我方（含不具有独立法人资格的分支机构）未被列入“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn）失信被执行人、重大税收违法案件当事人名单、严重违法失信行为记录名单（受惩黑名单），或者曾列入前述名单但递交报价文件前（或商业合作前）处罚期已届满。若违反前述情况，我方报价无效。

（二）我方与贵司不存在利害关系及可能影响采购公正性的情况。若违反前述情况，我方报价无效。

（三）我方未使用通过租借、挂靠等方式获取的资格、资质证书、业绩参与投标/报价，即未以他人名义投标/报价。若违反前述情况，我方报价无效。

（四）我方未与贵司、其他供应商存在串通投标/报价的情况。若违反前述情况，我方及关联方的相关报价均无效。

（五）若我方在参与贵司的报价、签约、履行合同等经济活动过程中存在提供虚假材料、虚假响应采购文件要求、使用虚假印章、签名等弄虚作假行为，若违反前述情况，我方报价无效。

（六）我方在采购文件约定的截止递交报价文件时间后，不撤回已递交的报价文件或主动放弃报价（或中标/成交资格）。

（七）在确定我方为中标/成交人后，我方严格按照采购文件的规定和贵司要求签订合同，不转包或在未经贵司书面同意的情况下分包，不主动解除合同。

（八）我方严格按照合同约定履约，不消极怠工或拒不履行合同义务，杜绝因我方违约导致贵司解除合同的情形。

（九）在履约的过程中，需我方进行整改的，及时完成整改，因我司未完全按合同履约导致我方需缴纳违约金的，及时缴纳；因我方未完全履约（或过错）给贵司（或第三方）造成的损失由我方承担。

（十）在履约的过程中，积极配合贵司验收、考评、请付款、审计、事故调查、纪检或专项检查等管理工作，遵守贵司供应商管理的相关规定（含贵司后续调整的供应商管理规定），并承担因违反规定导致的后果。

（十一）我方在讨论、签订、履行合同过程中所获悉的属于贵司的且无法从公开渠道获得的文件资料及项目信息予以严格保密并采取相应的保密措施，保证我方及工作人员不私自使用或向任何第三方泄露，且保密义务不因合同的终止而终止，直至相关保密信息被合法公开时止。

（十二）在递交报价文件前，我方实际控制人、股东、高管及其他特定关系人与贵司决策/管理人员（含高管、项目负责人、采购部门负责人、采购经办人或其他特定关系人等）不存在《中华人民共和国民法典》第一千零四十五条规定的近亲属关系（包括配偶、父母、子女、兄弟姐妹、祖父母、外祖父母、孙子女、外孙子女）。

（十三）我方不以任何理由向贵司及其工作人员馈赠礼金、有价证券、贵重礼品，或报销应由贵司及其工作人员支付的任何费用，不以考察、参观、洽谈业务、签订合同等的借口邀请贵司及其工作人员参加高消费的宴请、娱乐和健身等活动，不为贵司及其工作人员购置或提供通讯工具、交通工具和高档办公用品等，不为贵司工作人员购买、装修、维修私人住房、汽车等，不为贵司工作人员的婚丧嫁娶、家属或亲友的工作安排及出国出境提供方便以及报销任何私人消费的费用，不进行影响贵司及其工作人员公正执行合同和履行职务的其他活动，严格遵守党和国家有关法律法规等有关廉洁从业规定，杜绝任何形式的行贿。

若我方违反上述承诺，贵司有权认定我方失信的不良行为，纳入贵司及上级母公司（含其权属公司、关联公司）等相关企业失信“黑名单”，限制我方参与前述单位对应相关招标、采购、商贸等经济活动，由我方自行承担全部后果。同时，贵司有权通过贵司或上级管理部门相关官网向社会公示我方的失信行为。

报价人：（加盖报价人公章）

日 期： 年 月 日

## 三、用户需求响应情况

**用户需求偏离表**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **询价文件要求** | **报价文件内容** | | |
| 简要内容 | **偏离情况** | **实质性响应的具体内容** | **对应证明材料页码** |
| 1 | 一、项目概况 |  |  |  |
| 2 | 二、货物采购需求 |  |  |  |
| 3 | 三、交货、验收及质保要求 |  |  |  |
| 4 | 四、报价及款项支付 |  |  |  |
| 5 | 五、其他要求 |  |  |  |
| 6 | 附件：1.科技公司2025年10月至2026年6月办公用品及后勤物资需求清单 |  |  |  |
| 7 | 附件：2.供应商履约评价表 |  |  |  |
| 8 | 附件：3.验收单 |  |  |  |
| **本项目用户需求书中标有“★”条款内容汇总：** | | | | |
| 1 | 无标有“★”条款内容 |  |  |  |

**备注：**

1.偏离情况分为：正偏离、负偏离、无偏离。正偏离是指报价人提供的货物及其伴随服务优于询价文件的要求；负偏离是指报价人提供的货物及其伴随服务不满足或不完全满足询价文件的要求；无偏离是指报价人提供的货物及其伴随服务完全满足询价文件的要求。**若发现此表未填写或未逐条填写“★”条款以外的条款的，视为完全满足询价文件要求。**

**2.报价人应对照询价文件用户需求书的响应，逐条、如实地填写“偏离情况”项。“偏离情况”项为正偏离（或负偏离）的，必须在“实质性响应的具体内容”项内详细说明与询价文件的偏离内容，“偏离情况”项为无偏离的，在“实质性响应的具体内容”项内填“完全响应询价文件要求”，也可进一步说明报价响应的具体内容。报价人可将反映报价报价货物及其伴随服务相关资料作为本表的附件，并在本偏离表“对应证明材料页码”项内注明其在报价文件中的具体页码。**

**3.若发现未提交或虚假填写本表，按无效报价处理。**

**4.若报价文件未实质性满足询价文件提出的实质性要求和条件（“★”条款）的，视为无效报价。**

**5.凡标有“★”的地方均被视为重要的技术指标要求或性能要求。报价人要特别加以注意，必须对此回答并完全满足这些要求，否则若有一项带“★”的指标未响应或不满足，将按无效报价处理。**

报价人：（加盖报价人公章）

日 期： 年 月 日

## 四、合同条款响应情况

**合同条款偏离表**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **序号** | **合同要求** | | **响应情况** | |
| **条款号** | **简要内容** | **偏离情况** | **具体偏离内容** |
| 1 | 第一条 | 采购内容及范围 |  |  |
| 2 | 第二条 | 合同价款及支付方式 |  |  |
| 3 | 第三条 | 交货时间及地点 |  |  |
| 4 | 第四条 | 质保及售后服务 |  |  |
| 5 | 第五条 | 验收 |  |  |
| 6 | 第六条 | 违约责任 |  |  |
| 7 | 第七条 | 不可抗力 |  |  |
| 8 | 第八条 | 法律适用及争议解决 |  |  |
| 9 | 第九条 | 保密条款 |  |  |
| 10 | 第十条 | 廉洁条款 |  |  |
| 11 | 第十一条 | 合同其他事宜 |  |  |
| 12 | 附件 | 5.阳光合作告知函 |  |  |

**备注：**

（1）偏离情况（报价文件对询价文件合同条款的响应程度）分为：正偏离、负偏离、无偏离。正偏离是指报价人提供的相关货物及其伴随服务商务条件优于合同条款的要求；负偏离是指报价人提供的相关货物及其伴随服务商务条件不满足或不完全满足合同条款的要求；无偏离是指报价人提供的相关服务商务条件完全满足合同条款的要求。

**（2）报价人应对照合同响应，如实地填写“偏离情况”，“偏离情况”项为正偏离（或负偏离）的，必须在“具体偏离内容”项内详细说明与合同的偏离内容，“偏离情况”项为无偏离的，在“具体偏离内容”项内填“无偏离”。若发现此表未填写或未逐条填写视为完全满足合同的要求。**

**（3）若发现未提交或虚假填写本表，或对合同及其附件响应有重大的负偏离导致采购人利益无法得到保障、存在采购人无法接受的风险的，按无效报价处理。**

（4）如报价人差异内容较多可另附页说明。

报价人：（加盖报价人公章）

日期： 年 月 日

## 五、资格证明材料

**5.1报价人资质证明文件**

说明：**报价人可提供多证合一营业执照（或事业单位法人证书）复印件，包括履行本项目所需的其他相关资质、许可证书、执业证书复印件（如有）。**

（**资质证明文件请放置在此处**）

**5.2最近3年报价人牵涉的其他（失信和违法）处罚说明格式**

**最近3年报价人牵涉的其他（失信和违法）处罚说明**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 事项名称 | 认定时间 | 处罚期届满异常名录信息失效时间 | 备注 |
| 是否被认定为失信被执行人 |  |  |  |
| 是否被认定为重大税收违法失信主体 |  |  |  |
| 是否被认定为政府采购严重违法失信行为记录名单 |  |  |  |

说明：根据报价人及其不具有独立法人资格的分支机构/分所的实际情况自行编写，无相关事项的，在“认定时间”列填“无”**【请提供“信用中国”网站（www.creditchina.gov.cn）专项查询结果截图佐证】**；若受到相关处罚的应附处罚相关材料复印件；若出现相关处罚的处罚期满，但处罚公示没有及时更新的情况，报价人须提供相关材料（复印件）佐证，需原件备查。

报价人：（加盖报价人公章）

日期： 年 月 日

（**“信用中国”网站专项查询结果截图请放置在此处**）

**5.3总公司授权资料复印件**（报价人为分支机构时提供，不属于分支机构时，无需提供）

说明：**当报价人为依法登记注册的分支机构，参与报价时需同时提供总公司出具的有效授权资料复印件（授权资料需加盖总公司公章，该复印件需能显示总公司公章）。**

（**总公司授权资料请放置在此处**）

**5.4报价品牌性能证明资料**

说明：

1.**当报价人所报单项货物品牌与用户需求书附件需求清单所列各单项货物推荐品牌（或型号、规格）、参考品牌（或型号、规格）等存在差异时，应当提供原厂商的官方技术白皮书或原厂商所作的技术参数说明等技术资料（技术白皮书或技术参数说明需要加盖原厂商的公章），未提供的可能导致报价无效；**

2.**用户需求书附件需求清单所列各单项货物“推荐品牌”栏显示为“任意品牌”，即表示报价人可自由选择品牌产品进行填报（报价品牌产品应完全满足参考型号、规格的要求）；**

3.当报价人所报单项货物品牌与用户需求书附件需求清单所列各单项货物推荐品牌（或型号、规格）、参考品牌（或型号、规格）等不存在差异情况，则无需提供技术资料。

（**技术资料请放置在此处**）

**5.5合格报价人资格业绩证明文件**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 项目名称 | 项目内容 | 合同金额（单位：元） | 合同期限 | 签约  日期 | 完成  情况 | 买方单位联系人及电话 | 备注 |
| 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |  |  |  |  |
| …… |  |  |  |  |  |  |  |  |

**说明，在上述资格业绩表格后需对应提供业绩证明材料。**

**业绩证明材料提交要求：**

1.当报价人提供多份业绩证明材料时，上表内按合同金额先大后小的顺序排列，具体业绩证明材料按前述表格内顺序放置；

**2.报价人至少需提供一份2022年1月1日（以合同签订时间为准）至今已承接的报价货物供货（或销售）业绩合同原件复印件（合同卖方必须为报价人，合同标的****需包含本次采购需求清单内的不少于10类办公用品。同一类办公用品多个规格型号的，视为1类办公用品，比如电池（规格型号为5号、24粒一盒）、电池（规格型号为7号、25粒一盒），视为1类办公用品）及合同对应任意一份已供货发票复印件（发票购买方为合同买方，发票销售方应为报价人）；**

**3.合同等业绩证明材料必须能反映评审条件（合同签订日期为2022年1月1日或以后，合同标的必须包含本次采购需求清单内的不少于10类办公用品，合同金额必须能清晰显示且满足评审要求），否则，还需同时提供合同购买方出具的书面补充说明文件复印件作为辅助证明（补充说明文件复印件能显示购买方公章）；**

**4.若业绩为框架式协议或资格入围无明确金额的合同，必须同时提供合同期限内已供货产品发票金额统计表和供货发票复印件；**

**5.未按上述要求提供证明材料的业绩，或所附材料无法证明填报项目符合本项目评审要求的业绩，询价小组在评审时将不予考虑。**

报价人：（加盖报价人公章）

日期： 年 月 日

（**业绩证明材料请放置在此处**）

**附表：已供货发票金额统计表**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 项目名称 | |  | | | |
| 合同约定的供货期 | |  | | | |
| 发票抬头（合同货物购买方） | |  | | | |
| 序号 | 发票名目 | 发票金额（单位：元） | 发票号码 | 发票所属时期 | 备注 |
| 1 |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |  |
| … |  |  |  |  |  |
| 发票金额合计（单位：元） | |  | | | |

备注：

1.**报价人提供框架式协议或资格入围无明确金额的合同时，必须同时提供本统计表及已供货发票复印件，本统计表及发票复印件应后附于合同复印件。**

2.**发票抬头应为合同货物购买方，销售方应为报价人，且发票名目、所属时期应与合同约定内容一致，否则询价小组在评审时将不予考虑。**

3.发票合计金额视为报价人所提供该项业绩的供货金额，并按此金额进行评审。

## 六、报价人认为需要提供的其他证明材料

1. 开户许可证复印件（基本存款账户），如报价人企业银行账户开户所在地区已取消企业银行账户许可，报价人应提供基本存款账户开户名称、开户银行、账号、编号等信息及相关备案证明（如有）或其他能证明其为基本存款账户的资料复印件。
2. 纳税人类型证明材料复印件。

如：税务事项通知书（一般纳税人资格认定）复印件。

1. 报价产品技术性能说明。

（报价人自行编制，可将反映报价货物技术参数、性能、功能的技术支持资料，如产品彩页原件或原厂商的官方技术白皮书或原厂商出具的技术参数说明等详细技术资料）。

1. 报价人认为有必要提供证明履约能力的其他材料。